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Штефан Дюрр: 
«Новая ценность традиционного молока»

Сложно представить на-
питок более традицион-
ный и естественный, чем 

молоко. Каждый день я вы-
пиваю кружку- другую молока 
от наших любимых коров. В 
нем и белок, и минералы, и 
органические кислоты. Но по-
коление зумеров, выросших 
в эпоху цифровых техноло-
гий, интернета и социальных 
сетей, молоком не удивишь и 
не всегда заставишь выпить 
хотя бы стакан. Они ценят 
эффективность, функцио-
нальность, инновации и осоз-
нанно заботятся о себе. Да 
и более старшее поколение 
тоже предпочитает современ-
ные тренды – сохранять моло-
дость, здоровье, оставаться 
в любом возрасте бодрым и 
энергичным.

Все это побудило нас заду-
маться, как добавить молоку 
ценность, сделать его более 
актуальным, привлекательным 
для тех, кто следует современ-

ному стилю жизни. Так роди-
лась идея создать на основе 
молока инновационный напи-
ток для концентрации внима-
ния и повышения энергии. За-
просы на такой набор качеств 
продукта стали особо востре-
бованы после ковида, когда 
людям, особенно занятым ин-

теллектуальным трудом, стало 
сложно концентрироваться и 
долго удерживать внимание, 
бороться с усталостью.

Несколько лет ушло на раз-
работку. Нам было важно пол-
ностью сохранить натураль-
ность продукта, сделать его 
вкусным и функциональным, 

чтобы не отойти от ценностей, 
транслируемых «ЭкоНивой». 
Так появился High focus – на-
питок для тех, кто работает 
головой! Нам удалось объ-
единить в одной банке поль-
зу молока, бодрящий эффект 
гуараны и способность повы-
шать концентрацию внимания 
L-теанина. Кстати, аминокис-
лота L-теанин из экстракта зе-
леного чая сенча использует-
ся в производстве продуктов 
питания нами впервые. Рад, 
что молочная отрасль не толь-
ко сохраняет традиции, но и 
развивается в духе времени, 
делая молоко более современ-
ным, трендовым продуктом.

А мы с коллегами с удо-
вольствием пьем High focus на 
совещаниях и стратегических 
сессиях. И всем вам тоже ре-
комендую попробовать – это 
не только вкусно, но и полезно!

Штефан ДЮРР,
президент ГК «ЭкоНива» 
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Молоко без границ 
«ЭкоНива» открыла в Китае собственный розничный магазин. Он поя-
вился в городе Сиань провинции Шэньси, где действует официальное 
представительство компании – торговый дом EkoNiva (Xi'an) Dairy Co.

Магазин «ЭкоНивы» 
– первый магазин им-
портного молока в Си-

ане. Он расположился в зоне 
с активным трафиком: рядом 
находятся Академия обще-
ственных наук, станция метро 
и крупный торговый центр. По-
сетители могут приобрести в Талгат МУСАГАЛИЕВ 

Вкусно, быстро, онлайн! 
«ЭкоНива» запустила продажу готовой еды 
через Ozon fresh. Теперь пользователи 
сервиса доставки свежих продуктов могут 
приобрести классические сырники, блин-
чики с творогом и сыром, выпускаемые 
под собственным брендом компании.  

Ozon fresh стал первой 
внешней площадкой, 
где можно приобрести 

готовую еду от «ЭкоНивы», – 
ранее она была представлена 
только в магазинах собствен-
ной розничной сети группы. 
Компания расширяет каналы 
сбыта в сегменте электрон-
ной коммерции и аудиторию 
покупателей. Заказать блюда 
могут жители Москвы и Мо-
сковской области, которым 
доступна экспресс- доставка.

На данный момент через 
Ozon fresh продаются клас-
сические сырники, а также 

блинчики с творогом и сыром 
от «ЭкоНивы». Все блюда при-
готовлены из натуральных ин-
гредиентов с использованием 
собственной продукции ком-

торговой точке ультрапастери-
зованное молоко «ЭкоНивы», 
а также кофейные напитки, 
приготовленные на основе мо-
лочной продукции компании. 
Кроме того, здесь планируется 
проведение прямых эфиров 
и создание видеоматериалов 
для продвижения молочной 

продукции в социальных сетях 
и на онлайн- платформах.

В январе 2024 года груп-
па объявила об открытии 
представительства в китай-
ском Сиане. Подразделение 
осуществляет коммерческую 
деятельность, работает над 
повышением узнаваемости 

бренда «ЭкоНива» в КНР и уве-
личением объема экспорта. 
Кроме того, компания уже год 
осуществляет поставку соб-
ственных молочных продуктов 
по железной дороге, соединя-
ющей Сиань с Россией.

«ЭкоНива» поставляет в 
Китай ультрапастеризован-
ное молоко различной жир-
ности классической линейки 
и линейки Professional Line, 
а также ультрапастеризован-
ные сливки жирностью 10%. В 
будущем планируется расши-
рять ассортимент поставок, в 
первую очередь за счет полу-
твердых и премиальных твер-
дых сыров.

– Наша основная зада-
ча – способствовать росту по-
пулярности молока и молочной 
продукции в целом, повысить 
уровень доверия к российским 
продуктам и, конечно, разви-
вать наш бренд «ЭкоНива» в 
Китае, – говорит президент ГК 
«ЭкоНива» Штефан Дюрр.

На данный момент мо-
лочная продукция «ЭкоНивы» 
продается через торговые 
сети в Северо- Восточном 
Китае, провинциях Шэньси, 
Хэнань, Чжэцзян, Фуцзянь, 
Гуандун и других регионах. 
Также идет реализация через 
онлайн- платформы электрон-
ной коммерции в большин-
стве регионов Китая.

пании – молока, творога, сы-
ров. Готовая еда производится 
на фабрике- кухне компании- 
партнера, соблюдающей стан-
дарты пищевой безопасности 
по системе HACCP (ХАССП).

«ЭкоНива» планирует рас-
ширять ассортимент готовой 
еды, доступной для заказа 
онлайн. Также группа ведет 
переговоры с другими пло-
щадками и федеральными 
торговыми сетями.

– Свежие продукты и ку-

линария стали одними из са-
мых перспективных категорий 
в доставке продуктов. Спрос 
на готовую еду в Ozon fresh с 
начала 2025 года повысился 
более чем в три раза к про-
шлому году. И мы постоянно 
расширяем ассортимент вкус-
ных блюд – как от собствен-
ного бренда Ozon fresh, так 
и сотрудничая с партнерами- 
производителями. Коллабо-
рация с ГК «ЭкоНива» станет 
еще одной ступенью в раз-
витии линейки готовой еды 
в сервисе. С партнером нас 
объединяет любовь к све-
жим и качественным блюдам 
из натуральных и полезных 
молочных продуктов, – рас-
сказала директор по коммер-
ции и развитию бизнеса Ozon 
fresh Арина Князева.

Талгат МУСАГАЛИЕВ 
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Специалисты компании 
работали над усовершен-
ствованием кормления и 

ухода за коровами. Решающую 
роль сыграли изменения в 
подготовке кормосмеси, гиги-
ене зоны кормления и общем 
уходе за здоровьем животных. 
Большое внимание уделялось 
влажности корма, поскольку 
сухой корм животные ели не-
охотно. Другой важный аспект 
– соблюдение режима разда-
чи корма. Рационы подбира-
лись в соответствии с продук-
тивностью животных, их весом 
и физиологическим статусом.

Свой вклад в повышение 
продуктивности животных 
внесли ветеринары, зоотех-

Молочный прорыв
Воронежское подразделение «ЭкоНивы» пре-
одолело знаковый рубеж в производстве сы-
рого молока: теперь хозяйства региона полу-
чают 1500 т молока ежедневно. Это новый 
рекорд по надоям как среди других предприя-
тий Воронежской области, так и среди хозяйств 
группы. Добиться выдающихся показателей 
помогла совместная работа агрономиче-
ской, зоотехнической и инженерной служб.

ники и другие сотрудники жи-
вотноводческого комплекса. В 
подразделении внедряют еже-
дневную диагностику измене-
ния поведения животных на-
ряду с традиционной плановой 
профилактикой заболеваний и 
своевременным проведением 
необходимых ветеринарных 
процедур. В коровниках обе-
спечена хорошая циркуляция 
воздуха за счет вентиляторов, 
а в жаркие периоды приме-
няется орошение водой путем 
распыления сверху.

Большая работа прово-
дится селекционерами груп-
пы, выстроена уникальная 
система ежедневного учета 
и регистрации племенных со-

бытий всего стада. Четко от-
слеживаются и фиксируются 
данные о контрольных дой-
ках с определением качества 
молока, осеменении, отелах, 
развитии КРС, проводятся 
линейные оценки экстерьера 
и ДНК-тестирование. Разра-
батывается стратегия совер-
шенствования животных на 
10 лет вперед. 

– Командная работа жи-
вотноводов, агрономов, зоо-
техников и инженеров позво-
лила нам укрепить здоровье 
коров и увеличить надои. Дол-

госрочная стратегия улучше-
ния генетического потенциала 
стада с использованием соб-
ственного индекса и топовой 
генетики от мировых лидеров 
дает свои плоды. Сегодня мы 
имеем ту генетическую базу, 
которая обеспечивает нам 
хорошую продуктивность и от-
личное здоровье животных, 
а также высокое содержание 
жира и белка в молоке, – го-
ворит региональный директор 
ГК «ЭкоНива» по Воронежской 
области Рамон Шенк.

В рамках соглашения му-
ниципалитет обязуется 
создавать необходимые 

условия и механизмы, обе-
спечивающие разработку и 
реализацию совместных про-
ектов. Группа, в свою очередь, 
будет софинансировать про-
екты по развитию инфраструк-
туры округа и активно уча-
ствовать в их осуществлении, 
поможет обеспечить сохра-
нение текущего уровня заня-

«ЭкоНива» и Пителинский муниципальный 
округ Рязанской области заключили согла-
шение о взаимодействии и социально-эконо-
мическом сотрудничестве. Соответствующий 
документ подписали региональный директор 
рязанского подразделения группы Влади-
мир Материкин и глава округа Елена Рожко-
ва на форуме «Малая родина – сила России».

тости и будет способствовать 
созданию дополнительных ра-
бочих мест для населения.

В Пителинском муници-
пальном округе распола-
гаются животноводческие 
комплексы «Нестерово» и 
«Подболотье». Их общее по-
головье превышает 10 600 
голов, из них более 4700 – фу-
ражные коровы. В сутки они 
производят свыше 160 т сы-
рого молока.

– С «ЭкоНивой» у нас давно 
сложились добрые отношения. 
Подписание соглашения – но-
вая веха во взаимоотношени-
ях между Пителинским муници-
пальным округом и холдингом. 
Это позволит нам совместно 
развивать экономику, соци-
альную сферу, сельское хозяй-
ство, инфраструктуру. Главная 
цель нашей совместной рабо-
ты – создание благоприятных 
условий для жизни на селе, 
привлечение в район молодых 
специалистов, которые так не-
обходимы нам, – говорит Еле-
на Рожкова.

– В Пителинском окру-
ге «ЭкоНива» успешно зани-
мается растениеводством и 
животноводством. Высокая 
продуктивность ферм группы 
позволяет округу уже несколь-
ко лет подряд выходить в лиде-
ры региона по среднесуточным 
надоям. Мы заинтересованы в 
том, чтобы округ развивался, 
был комфортным и привлека-
тельным не только для местных 
жителей, но и для тех, кто захо-
чет переехать сюда из других 
регионов, – говорит Владимир 
Материкин.

Кристина АМАНН

Сила в сотрудничестве 
Алена ФРОЛОВА 
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Сразу три специалиста «ЭкоНивыАгро-Правобережное» – началь-
ник животноводческого комплекса Владимир Олемской, заведую-
щая пекарней Елена Волошенко и водитель грузового автомобиля 
Сергей Рябенко – удостоились благодарности Президента России 
Владимира Путина за достигнутые профессиональные успехи и мно-
голетнюю добросовестную работу. 

Общий трудовой стаж 
Елены Волошенко в 
сельском хозяйстве 

насчитывает более 40 лет, 10 
из которых она работает за-
ведующей пекарней в селе 
Щучьем Воронежской обла-
сти. Бережный контроль за 
технологией производства 
хлебобулочных изделий вкупе 
с впечатляющим мастерством 
использования русской печи 
позволили Елене Владими-
ровне стать одним из лучших 
профессионалов своего дела 
в компании «ЭкоНива». Пе-
карня под ее чутким руковод-
ством выпускает в сутки около 
1500 единиц вкусных высо-
кокачественных изделий, ко-
торые затем отправляются в 
столовые производственных 
хозяйств «ЭкоНивы», а также 
на продажу в фирменные ма-
газины компании.

нание того, что моя ответствен-
ная работа является частью 
успеха компании «ЭкоНива».

Доставлять весной на 
поле семена и минеральные 
удобрения, а во время жатвы 
перевозить зерно от поля до 
склада – далеко не единствен-
ные должностные обязанно-
сти Сергея Рябенко, который 
более 20 лет трудится води-
телем грузового автомобиля 
в «ЭкоНиве». В его рабочие 
задачи входит транспорти-
ровка песка и кормов на жи-
вотноводческие комплексы, 
а также бережная перевозка 
крупного рогатого скота. 

– Работаю водителем с 
1982 года, и за многие годы 
добросовестного труда у меня 
накопилось столько различ-
ных грамот, что их и не со-
считать! Каждый сельскохо-
зяйственный сезон дарит мне 
особую отраду. Но я не мог 
предположить, что Президент 
России обратит внимание на 
мою работу и решит  как-то ее 
поощрить, поэтому его благо-
дарность – большая неожи-
данность для меня! Это так 
приятно и волнительно, – при-
знается Сергей Николаевич.  

Помимо благодарности 
Президента России много-
летний профессиональный 
путь каждого из трех спе-
циалистов «ЭкоНивыАгро- 
Правобережное» отмечен 
множеством районных и об-
ластных наград, а также бла-
годарностями и грамотами 
Министерства сельского хо-
зяйства России. Главными се-
кретами своего успеха труже-
ники единодушно называют 
высокую дисциплину, предан-
ность выбранной профессии 
и безграничную любовь к 
своему делу.

История Владимира Олем-
ского в сельском хозяйстве 
продолжается уже 32 года, бо-
лее 18 лет из них посвящены 
работе в воронежском под-
разделении «ЭкоНивы». Вла-
димир Николаевич руководит 
животноводческим комплек-
сом по выращиванию молод-
няка КРС. Сейчас в комплексе 
находятся около 500 телят, 
возраст которых от 3 меся-
цев до 1 года. Качественные 
условия жизни молодняка, 

правильно составленный ра-
цион – ежедневные важные 
задачи, которые призван 
успешно решать начальник 
комплекса.

– Если честно, пока даже 
ничего не слышал о том, что 
Президент России Владимир 
Путин объявил мне благодар-
ность, – удивляется Владимир 
Олемской. – Очень приятно 
получать такие новости, но 
наибольшую радость мне, как 
ветерану труда, приносит осоз-

Ирина КРАСНОЩЕКИХ

Благодарность Президента 

водитель Сергей Рябенко

заведующая пекарней Елена Волошенко начальник комплекса Владимир Олемской

Владимир Олемской, руководитель животноводческого 
комплекса по выращиванию молодняка КРС воронеж-
ского подразделения «ЭкоНивы»:
    – Очень приятно получать такие новости, но наибольшую 
радость мне, как ветерану труда, приносит осознание того, 
что моя ответственная работа является частью успеха ком-
пании «ЭкоНива». 
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В однокомнатных и двух-
комнатных квартирах 
выполнен ремонт, уста-

новлены кухонные гарнитуры, 
холодильники и другая быто-
вая техника. Жилье в этом 
доме «ЭкоНива» предостав-
ляет сотрудникам в аренду на 
безвозмездной основе – они 
оплачивают только комму-
нальные услуги.

На торжественной цере-
монии ключи от новых квар-
тир вручили зоотехникам, 
ветеринарным врачам, инже-
нерам и другим специалистам 
производственных хозяйств 
«ЭкоНивы» в регионе.

Старший инженер по 
животноводческому обо-

Современные дома пло-
щадью 90 м2 каждый 
расположены на ули-

цах Южной и Новой в селе 
Петропавловка. Объекты 
уже подключены к газо-, 
водо- и электроснабжению, 
в них произведена внутрен-
няя отделка помещений. У 
домов есть приусадебные 
участки.

– Программа «Комплек-
сное развитие сельских тер-
риторий» работает на протя-
жении последних пяти лет. На 
территории Лискинского рай-
она построено 43 прекрас-
ных дома. Мы благодарны 
строителям, которые выпол-
няют эту работу, благодарны 
«ЭкоНиве», без участия кото-
рой не появились бы новые 
дома на территории Лискин-
ского и других районов Во-
ронежской области. Спасибо 

Комфортные условия для жизни

Алена ФРОЛОВА 

Алена ФРОЛОВА 

В Бобровском районе Воронежской области сотрудники ком-
пании и члены их семей получили жилье в современном пяти-
этажном доме. Он приобретен несколько лет назад с целью обе-
спечения специалистов комфортными условиями для жизни на 
селе. Заселение 45-квартирного дома проходило постепенно. На 
сегодняшний день в квартирах завершены строительные и отде-
лочные работы и почти все они уже переданы новым хозяевам.

В Лискинском районе сотрудники воронежского подразделения 
«ЭкоНивы» получили ключи от новых домов, построенных по госу-
дарственной программе «Комплексное развитие сельских террито-
рий» (КРСТ). Сумма софинансирования со стороны компании в дан-
ные объекты составила 72 млн руб.

Новый адрес сельского счастья 

рудованию Данил Савчук 
работает в компании более 
12 лет. Начинал слесарем- 
механиком в родном Ли-
скинском районе, но, когда 
сменил профессию и пере-
велся на одно из предпри-
ятий группы в Бутурлинов-
ском районе, появилась 
необходимость в жилье.

– Спасибо руководству 
компании за то, что заботятся 
о своих специалистах. Рань-
ше у меня уходило 1,5 часа, 
чтобы добраться до рабочего 
места. А теперь, получив двух-
комнатную квартиру в Бобро-
ве, сэкономленное время 
буду тратить на свою семью, – 
говорит Данил Савчук.

– Сотрудник работает с 
удовольствием, когда у него 
в семье лад и есть то место, 

куда приятно возвращаться 
после трудового дня. Поэто-
му для нас как работодате-
ля очень важно не только 
создавать комфортные ус-
ловия сотруднику на рабо-
чем месте, но и помогать и 
поддерживать работников 
в других жизненно важных 
направлениях, – говорит 
региональный директор 
ГК «ЭкоНива» по Воронеж-
ской области Рамон Шенк.

всем, желаю радости, любви и 
самое главное – чтобы здесь 
рождалась и продолжалась 
жизнь, – сказал заместитель 
председателя правительства 
Воронежской области Виктор 
Логвинов.

– Наша основная зада-
ча – создать комфортные 

условия жизни на селе, что-
бы не только удержать мест-
ных жителей, но и привлечь 
сюда молодых и перспектив-
ных городских ребят. Желаю 
всем новоселам радости, 
счастья, здоровья и много 
детей, – заявил президент 
ГК «ЭкоНива» Штефан Дюрр.

Комфортабельные дома 
получили семьи зоотехника 
по стаду Анастасии Просве-
товой, оператора машинного 
доения Светланы Степанен-
ко, водителя Евгения Жир-
нова, оператора молодняка 
крупного рогатого скота Ека-
терины Рубцовой, ведущего 
ветеринарного врача Алины 
Казанцевой и оператора ста-
да крупного рогатого скота 
Александра Новаковского. 
Все сотрудники работают на 
животноводческом комплек-
се «Петропавловка».

В федеральной программе 
«Комплексное развитие сель-
ских территорий» воронежское 
подразделение «ЭкоНивы» при-
нимает участие с 2020 года. 
Для специалистов компании 
уже построены 122 дома в 
Лискинском и Бобровском 
районах, культурно- досуговый 
центр и другие объекты ин-
фраструктуры в Воронежской 
области. За все годы участия 
в программе КРСТ компания 
софинансировала проекты на 
сумму 146,3 млн руб.
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С акцентом на практику 

Вместе к успеху!

Калужский филиал Тимиря-
зевского университета и 
«ЭкоНива» на протяжении 

долгого времени тесно вза-
имодействуют по вопросам 
формирования кадрового ре-
зерва для компании. Группа 
предоставляет студентам воз-
можность прохождения про-
изводственной практики уже 
после первого курса. После 
получения диплома студен-
ты нередко устраиваются на 
работу в «ЭкоНиву». Сейчас 
компания совместно с препо-
давателями вуза работает над 
программой обучения учени-
ков агроклассов.

«ЭкоНива» оказала по-
мощь в ремонте и закупке 

«ЭкоНива» и Воронеж-
ский ГАУ сотрудни-
чают с 2011 года. 

Среди основных направлений 
совместной деятельности – 
профориентация школьников, 
работа с агроклассами, экс-
курсии на предприятия группы, 
ежегодные образовательные 
проекты «Весенняя академия» 
и «Осенняя академия», лек-
ции, стажировки, практики, 
образовательные программы 
для выпускников «Зоовет» и 
«Карьерный старт», проект для 
студентов среднего профес-
сионального образования, 
совместная работа по созда-
нию «Передовых инженерных 
школ» (ПИШ), организация 
целевого обучения в вузе и 
многое другое. В 2024 году на 
агрономическом факультете 
компания открыла бренди-
рованную аудиторию, ранее 
была открыта аудитория на 
ветеринарном факультете. 
Ежегодно на предприятиях 
холдинга проходят практику 
порядка 200 студентов. После 

«ЭкоНива» открыла специализированную лекционную аудито-
рию в Калужском филиале Тимирязевской академии. В новом 
пространстве планируется проводить занятия как для студентов, 
так и для учеников агроклассов.

В Воронежском государственном аграрном университете прошел фо-
рум «ЭкоНивы». Студенты знакомились с группой компаний и ее осно-
вателем и президентом Штефаном Дюрром, слушали лекции специ-
алистов, а также решали практические задачи на кейс-чемпионате.

мебели для новой аудитории. 
На ее открытии присутство-
вали директор вуза Светлана 
Малахова, министр сельского 
хозяйства Калужской области 
Александр Ефремов, регио-
нальный директор калужского 
подразделения «ЭкоНивы» Ро-
ман Литвинов и другие сотруд-
ники компании.

– У студентов обязатель-
но должна быть уверенность 
в завтрашнем дне. Мы рады 
всячески помочь им найти 
свой путь в жизни. Надеюсь, 
с открытием новой совре-
менной аудитории у ребят по-
явится еще больший интерес 
к нашей компании, – сказал 
Роман Литвинов.

завершения обучения значи-
тельная их часть трудоустраи-
вается в «ЭкоНиву».

– Воронежский аграрный 
университет – стратегический 
партнер и по-настоящему род-
ной университет «ЭкоНивы». 
Вместе мы растим будущих 
специалистов буквально от 
школьной скамьи до устрой-
ства на работу. Сегодня уже 
более 400 выпускников ВГАУ 

Также в день открытия 
аудитории в вузе провели 
дегустацию продукции «Эко-
Нивы». Преподаватели, сту-
денты и гости мероприятия 
попробовали молоко, кефир, 

являются сотрудниками раз-
ных подразделений нашей 
компании. Приятно работать 
с близкими по духу профес-
сионалами и вместе двигать 
вперед сельское хозяйство в 
России. Без науки, технологий 
и современных подходов не-
возможно эффективно зани-
маться производством. Самое 
ценное – это энергия и иници-
атива со стороны студентов и 

Кристина АМАНН 

Алена ФРОЛОВА 

йогурты, творожки, а также 
новый молочный напиток 
High Focus, способствующий 
повышению концентрации 
внимания и продуктивности.

Сотрудничество с учеб-
ными заведениями является 
одним из важнейших направ-
лений в формировании ка-
дрового резерва «ЭкоНивы».

молодых специалистов, – ком-
ментирует президент ГК «Эко-
Нива» Штефан Дюрр.

Информацией о различных 
направлениях деятельности, 
кадровой политике и перспек-
тивах карьерного роста поде-
лились сотрудники «ЭкоНивы». 
Студентам прочитали лекции 
по агрономии, почвоведению, 
зоотехнии, животноводству, 
технологии производства 
сыра, ветеринарно- санитарной 
экспертизе, агроинженерии 
и экономике. Представители 
компании рассказали, почему 
выбрали сельское хозяйство и 
свою профессию, как склады-
валась их карьера. Большой 
интерес у учащихся вызвали 
истории из практики и лайфха-
ки, которые применяют в своей 
работе современные специ-
алисты в области АПК.

Ключевым событием фо-
рума стал кейс-чемпионат 
«От поля до прилавка». По-
сле подведения итогов ко-
манды, занявшие призовые 
места, получили памятные 
подарки, а победители кейс-
чемпионата – туристическую 
поездку от «ЭкоНивы». Под-
робный материал о ней читай-
те на стр. 19.
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Сорта из портфеля «ЭкоНивы», включая 
разработки собственных селекционных 
программ, внесены в Госреестры селекци-
онных достижений, допущенных к использо-
ванию в Казахстане и Азербайджане.  Это 
важное событие открывает хорошие воз-
можности для экспорта и расширения при-
сутствия группы на международных рынках.

Сорта для новых рынков

«ЭкоНива- Семена» на 
протяжении 10 лет 
успешно поставляет 

в Казахстан семенной мате-
риал. За это время он про-
демонстрировал отличную 
адаптацию к природно- 
климатическим условиям раз-
личных регионов страны. Со-
рта группы показали хорошие 
результаты и в государствен-
ных демонстрационных испы-
таниях. В результате в числе 
районированных сортов в 
Восточно- Казахстанской об-
ласти теперь горох Рокет и 
Тренди, соя собственной се-
лекции ЭН Авиор и ЭН Аргу-
мент. В Костанайской области 
районирована соя ЭН Арген-
та, а также яровой ячмень 
Крешендо, Евгения, Ейфель, 
Формула 1. Пшеница Ликаме-
ро районирована в Северо- 
Казахстанской области ре-
спублики. В Акмолинской 
области Казахстана – мягкая 
яровая пшеница Ликамеро, 
яровой ячмень Ейфель и соя 
собственной селекции ком-
пании ЭН Аргента, ЭН Акцент, 
ЭН Аргумент.

– Сорта сои нашей се-
лекции больше всего под-

ходят для полей Северного 
Казахстана, особенно для 
областей, примыкающих к 
российским территориям. Эти 
регионы соответствуют на-
шим широтам и группам спе-
лости, – комментирует селек-
ционер по сое ГК «ЭкоНива» 
Владислав Розенцвейг.

Все четыре сорта сои соб-
ственной селекционной про-
граммы группы, вошедшие 
в Казахстанский госреестр 
сортов, обладают уникаль-
ными характеристиками и 
продемонстрировали отлич-
ные результаты в испытани-
ях. Сорт ЭН Аргента показал 
максимальную урожайность в 
38,9 ц/га на интенсивном аг-
рофоне Костанайского ГСУ. ЭН 
Авиор проявил стабильность, 
дав прибавки к стандартам на 
сортоучастках засушливых об-
ластей при уровне 15-20 ц/га. 
Сорт был одним из лучших по 
результатам испытаний в ряде 
локаций, что позволяет ему 
занять свою нишу на рынке 
засухоустойчивых сортов для 
экстенсивных условий. Сорта 
сои ЭН Аргента и ЭН Авиор 
можно назвать взаимодопол-
няющими в линейке сортов 

сои. А вот ЭН Акцент, в свою 
очередь, выделился высоким 
содержанием белка – 41-43%. 
ЭН Аргумент, будучи скороспе-
лым, может быть востребован 
в предгорных районах или в ус-
ловиях экстремальной засухи.

В Азербайджане сорта 
из коммерческого портфеля 
«ЭкоНивы- Семена» успешно 
продаются на протяжении 
пяти лет. А в этом году по ре-
зультатам испытаний в стра-
не в Госреестр селекционных 
достижений внесены яровая 
пшеница Ликамеро и Корнет-
то, яровой ячмень Ейфель, 
Эксплоер, Травелер.

– Это, безусловно, под-
черкивает высокое качество 
и конкурентоспособность на-
шей продукции, а также ее 
способность удовлетворять 
потребности местных аграри-
ев. Внесение наших сортов 
в Госреестры селекционных 
достижений республик не 
только подтверждает их со-
ответствие местным стандар-
там, но и открывает новые 
горизонты для экспорта, что 
является важным шагом для 
дальнейшего развития бизне-

са группы на международной 
арене, – говорит исполнитель-
ный директор селекционно- 
семеноводческого подразде-
ления ГК «ЭкоНива» Евгений 
Кучерявенко.

– Уверены, что текущие 
наши достижения в сфере се-
лекции полевых культур ста-
нут основой для дальнейшего 
успеха на рынке и помогут 
удовлетворить потребности 
аграриев как России, так и 
других стран. На сегодняшний 
день компания продолжает 
активно работать над рас-
ширением своего семенного 
портфеля и внедрением но-
вых сортов, в первую очередь 
за счет активного развития 
собственных селекционных 
программ. В работе у наших 
селекционеров сорта зернобо-
бовых – горох, чечевица, нут, 
яровых зерновых – пшеница и 
пивоваренный ячмень; откры-
ты селекционные программы 
по кормовым травам, люцер-
не и льну, – говорит директор 
Центра селекции и первичного 
семеноводства ГК «ЭкоНива» 
Виталий Волощенко.

Татьяна ИГНАТЕНКО 

яровой ячмень Ейфель яровой ячмень Крешендо яровая пшеница Ликамеро

соя ЭН Аргумент

яровой ячмень Формула 1

соя ЭН Авиор

соя ЭН Аргента соя ЭН Акцент
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В разгар сельскохозяйственного сезона яр-
ким событием стал клиентский семинар, кото-
рый организовала компания «ЭкоНива-Черно-
земье». На базе сервисного центра в Добрино 
дилер представил гостям многообразие на-
дежной высокопроизводительной техники.

«ЭкоНиваСибирь» приняла участие в вы-
ставке-форуме «Сибирская строительная 
неделя 2025». Экспозиция дилера была 
представлена современной дорожно-
строительной техникой бренда LiuGong. 

Строим будущее вместе!

Надёжные машины LiuGong 

Более сотни гостей из Воро-
нежской и других областей 
познакомились с машина-

ми для внесения удобрений, 
зерноуборочными комбайна-
ми и другой техникой, призван-
ной повысить эффективность 
любого хозяйства.

Одна из самых востребо-
ванных единиц техники 
в линейке бренда – мо-

дель 835H. Фронтальный по-
грузчик грузоподъемностью 3 т 
оснащен усиленной шарнирно- 
сочлененной конструкцией 
полурам, двигателем Yuchai 
125 л. с., гидромеханической 
коробкой передач LiuGong 
BS205 с переключением под 
нагрузкой и ковшом 1,8 м3.

– Рабочий цикл составляет 
всего 9,3 секунды, а время 
подъема стрелы – не более 
5 секунд, – подчеркивает 
руководитель инженерно- 
технического отдела Омско-
го обособленного подраз-
деления «ЭкоНивыСибирь» 
Сергей Литвинов. – Важное 
преимущество – угол скла-
дывания в 40 градусов, га-
рантирующий минимальный 

В рамках встречи руководи-
тель отдела продаж «ЭкоНивы- 
Черноземье» Дмитрий Токма-
ков уделил особое внимание 
универсальному агрегату 
российского производства – 
культиватору Sirius 500. Он уже 
успел зарекомендовать себя 

радиус поворота и макси-
мальную маневренность.

В производстве экска-
ватора- погрузчика 777A-S 
применяются двигатель 
Perkins объемом 4,4 л, полно-
ценная автоматическая короб-
ка передач Carraro Power Shift, 
мосты Carraro с маслопогру-
женными тормозами и само-
блокирующимися редукторами 
LSD, телескопическая стрела 
с системой стабилизации при 
движении Ride Control SRS. 
Высокую производительность 
обеспечивают 6 видов ков-
шей различных конфигураций, 
гидромолот, гидроножницы, 
гидробур, виброплита, а также 
устройство быстрой смены ра-
бочего оборудования.

В сердце мини-погрузчи-
ка LiuGong 365B – двигатель 
Perkins 2,2 л, насос хода Poclain 

в самых тяжелых полевых ус-
ловиях. Два ряда 510 дисков 
на индивидуальных стойках 
обеспечивают высококаче-
ственную обработку почвы, а 
стойки способны работать на 
глубину до 30 см. Тяжелые са-
моочищающиеся катки "почва 
по почве" хорошо показывают 
себя как по влажной, так и по 
пересушенной почве. Также 
аграриев впечатлило знаком-
ство сразу с четырьмя серия-
ми тракторов бренда LOVOL, 
многим приглянулась машина 
LOVOL P7240.

– Это полноценный «ев-
ропеец» на российском рын-
ке. Двигатель Weichai WP7 
мощностью 240 л. с., бессту-
пенчатая трансмиссия CVT, 
позволяющая развивать ско-
рость скорость от 0 до 40 км/ч. 
Мощная гидравлика, которой 
вполне хватает для того, что-
бы успешно агрегатировать с 
любыми современными сель-
хозорудиями, – рассказывает 
Дмитрий Токмаков.

Главным героем семинара 
стал предпосевной культива-
тор «Орион» 12000,  в раз-

работке которого принимали 
участие агрономы «ЭкоНивы». 
Одна из самых больших ма-
шин по ширине захвата – 12 
метров – имеет передний вы-
равниватель, фронтальный ка-
ток, сменные рабочие секции, 
прикатывающие катки и фи-
нишный выравниватель. Не-
смотря на дождливую погоду, 
культиватор порадовал агра-
риев безупречным качеством 
обработки почвы.

– За три года работы с 
«ЭкоНивой» мы ни разу не 
усомнились в профессиона-
лизме дилера. В этом году 
приобрел технику LOVOL и 
SANY, которая радует своей 
надежностью, а сегодня решил 
присмотреться к современным 
технологиям почвообработки. 
Такие продуктивные встречи, 
как сегодняшний семинар, 
укрепляют уверенность в том, 
что вместе с «ЭкоНивой» нам 
по плечу любые задачи, – от-
метил руководитель сельхоз-
предприятия «Пионер» Алек-
сандр Попков.

и распределитель Husco. Каби-
на оснащена газовыми упора-
ми, облегчающими поднятие, а 
также тепло- и звукозащитны-
ми листами. Система быстрой 
смены навесного оборудова-
ния позволяет применять ши-
рокий спектр рабочих меха-
низмов. Изменены диаметры 
трубопроводов и сведены к 
минимуму возможности пере-
грева машины даже в самых тя-
желых условиях эксплуатации, 

что подчеркивает надежность 
машины, а вместе с этим эконо-
мичность потребления топлива.

«ЭкоНиваСибирь» всегда 
рада предложить своим кли-
ентам актуальную дорожно- 
строительную технику, а опе-
ративный профессиональный 
сервис и доступные програм-
мы финансирования с каж-
дым годом сильнее укрепляют 
партнерство с дилером.

Ирина КРАСНОЩЕКИХ 

Ирина КРАСНОЩЕКИХ 
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Конец мая у многих отечественных сельхозтоваропроизводителей 
ассоциируется с международной выставкой «Золотая Нива». В этом 
году мероприятие прошло в 25-й раз, объединив сотни производи-
телей и дилеров сельхозтехники, представителей органов власти, 
бизнеса и науки. Свой стенд разместила и «ЭкоНива».

За новинками на «Золотую Ниву»

Во главе экспозиции под 
флагами «ЭкоНивы» была 
представлена много-

обещающая новинка диле-
ра – предпосевной культива-
тор «Орион» 12 000, , который 
совсем недавно разработали 
отечественные специалисты.

«Орион» 12000 может вы-
полнить до восьми операций 
за один проход, безупречно 
подготавливая предпосевное 
ложе для всех сельхозкультур. 
Культиватор работает на глуби-
ну до 12 см и агрегатируется с 
трактором мощностью 380-
400 л. с. Рама сварена на соб-
ственном производстве, часть 
рабочих органов – импортные.

– В современных реалиях 
импортозамещение – это не-
обходимый вектор развития 
отечественного сельского хо-
зяйства. Производство «Ори-
она» говорит о том, что потен-
циал у нас есть, и его нужно 
развивать. Машина интерес-
ная, современная и отвечает 
мировым стандартам, – гово-
рит руководитель крестьянско- 
фермерского хозяйства Вале-
рий Голенков.

Другой отечественный 
культиватор «Сириус» 500, 
тоже впервые представляли 
на выставке в Краснодар-
ском крае только в прошлом 
году.  Спустя год машина про-

шла десятки испытаний, де-
монстрационных показов и 
сегодня способна конкуриро-
вать с мировыми брендами.

– Интерес к «Сириусу» у на-
ших партнеров неизменно рас-
тет. В планах на текущий год 
произвести порядка 25 единиц, 
большая часть из которых уже 
находятся на этапе предзаказа. 
Культиватор с выставки отпра-
вится на демонстрационный 
показ в крупный агрохолдинг 
и, вероятно, к нам не вернет-
ся, – говорит руководитель от-
дела продаж Краснодарского 
филиала «ЭкоНивы- Черноземье» 
Юрий Дьяченко.

Также из сегмента почво-
обрабатывающих орудий на 
стенде «ЭкоНивы» были пред-

ставлены итальянский плуг 
Nardi NX10E, дисковая борона 

Gregoire Besson Normandie 50 
и навесной плуг Gregoire Besson 
Rover 60. Также на экспозиции 
«ЭкоНивы» показали телескопи-
ческий погрузчик SANY и совре-
менный кормосмеситель фран-
цузского производства Lucas.

Помимо высокотехнологич-
ной техники на стенде «ЭкоНи-
вы» специалисты компании 
познакомили гостей с семена-
ми собственной, российской 
и мировой генетики. Сегодня 
в портфеле компании семена 
70 сортов полевых культур.

– «ЭкоНива» зарегистри-
ровала десять сортов озимой 
пшеницы. Они отличаются вы-
сокой пластичностью и адап-
тивностью к тяжелым агро-
климатическим условиям. 
Все сорта являются коротко-
стебельными, устойчивыми к 
полеганию, обеспечивают 
высокую продуктивность и 
качество зерна, – говорит 
менеджер отдела продаж 
«ЭкоНивы- Семена» Максим 
Голованев.

Уделяется внимание и ни-
шевым культурам: чечевице, 
льну, нуту – еще одно направ-
ление селекционной деятель-
ности. Параллельно с реализа-
цией сортов ведущих мировых 
производителей компания 
забывает о создании соб-
ственных сортов, отвечающих 
запросам партнеров из раз-
личных регионов страны.

За четыре дня работы вы-
ставки сотни гостей посети-
ли масштабную экспозицию 
«ЭкоНивы» и получили возмож-
ность познакомиться с пере-
довой сельскохозяйственной 
техникой.

Виктор БАРГОТИН 
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30-летний путь лидера  
ГК «ЭкоНива» отметила 30-летие со дня основания в деловой и в 
то же время душевной обстановке. В течение трех дней площадка 
между сервисным центром и молочной фермой в селе Добрино Ли-
скинского района Воронежской области стала эпицентром событий, 
объединивших сотрудников, единомышленников и друзей компании.

Все эти дни «ЭкоНива» зна-
комила своих гостей с 
активами компании в ре-

гионе. Любой желающий смог 
побывать на экскурсиях и уви-
деть, чего удалось добиться 
«ЭкоНиве» за 30 лет.

Гости животноводче-
ского комплекса «Бобров 
1» познакомились с тремя 
тысячами чистопородных 
голштинок, которые дают 
много вкусного и полезно-
го молока. О том, как пере-
работка молока становится 
настоящим искусством, уз-
нали во время посещения 
cыродельного завода в селе 
Щучьем. Погрузиться в на-
учные эксперименты, чтобы 
изучить плодородие почвы 
на эталонных полях, позво-
лила экскурсия «Матушка- 
земля». В сервисном центре 
«Добрино» каждый гость не 
только оценил работу новой 
сельхозтехники, но и узнал о 
тесной взаимосвязи космо-
са и современного АПК!

Экскурсии продолжились 
насыщенной деловой про-
граммой, охватившей разные 
направления «ЭкоНивы»: мо-
лочный рынок, животновод-
ство, экспорт, кадры в АПК, 
техника, селекция и семено-
водство. Одну из наиболее 
актуальных тем затронули 
участники круглого стола «Мо-
лочный рынок».

– За прошлый год Воро-
нежская область перешагну-
ла отметку в 1 млн т по объ-
ему производства молока, 
57% от этой цифры – заслу-
га «ЭкоНивы»! Убежден, что 
до 2030 года компании под 
силу увеличить поголовье 
суммарно на 10 тысяч коров 
на десяти животноводческих 
комплексах. Со своей сторо-
ны, мы постараемся создать 
все условия, чтобы через 
пять лет достичь показателя 
в 1,35 млн т по объему про-
изводства молока в регио-
не, – заверил заместитель 
председателя правительства 

Поверить в то, во что никто не верил
Ольга Оли, сооснователь «ЭкоНивы»:
   – До моего знакомства со Штефаном Дюрром в 1990 году 
я была уверена, что при всей моей любви к сельскому хо-
зяйству у этой отрасли нет будущего. Удручающая разруха на 
селе, заброшенные поля, пустые полки продовольственных 
магазинов. Даже на правительственном уровне аграрную от-
расль называли тогда «черной дырой» и собирались закупать 
продукты питания по всему миру, используя нефтегазовые 
доходы. В те годы я была студенткой, параллельно работала 
переводчиком в Ассоциации студентов сельхозвузов СССР и 
встретила Штефана – инициатора советско-германского со-
трудничества в сфере экологии и сельского хозяйства. Пом-
ню, с каким искренним восторгом он говорил о перспективах 
аграрной отрасли в России! О масштабе плодородных земель, 
о благоприятном климате, о трудолюбивых людях с прекрас-
ным образованием. Он побудил нас, русских, поверить в то, во 
что мы сами не верили! А сам Штефан ни разу не усомнился в 
том, насколько велик потенциал сельского хозяйства России!

Воронежской области Виктор 
Логвинов.

О том, смогут ли аграрии 
продолжать модернизацию 
технического парка в ус-
ловиях жесткой денежно- 
кредитной политики, прово-
димой Центральным банком, 
рассуждали участники кру-
глого стола «Техника». Иде-
альный дилер, как связующее 
звено между производителем 
и аграрием, призван быть на 
стороне последнего в любых 
кризисных ситуациях.

– Из-за высокой ключе-
вой ставки, а соответственно, 
и дорогих кредитов многим 
предприятиям нелегко прово-
дить модернизацию машинно- 
тракторного парка. На бли-
жайшее время основным 
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С «ЭкоНивой» всегда интересно!
Йохан Мораш, менеджер по развитию зерновых куль-
тур по Центральной и Восточной Европе компании 
SECOBRA RECHERCHES: 
   – Наш партнер компания «ЭкоНива-Семена» (селекци-
онно-семеноводческое подразделение группы) может 
занимать еще большую долю на рынке, обеспечивая вы-
сокопродуктивными семенами аграриев как России, так 
и зарубежья. Необходима расширенная сеть частного со-
ртоиспытания и, конечно же, упорство и стремление. Все 
это у наших коллег есть. С «ЭкоНивой» всегда интересно, 
познавательно и продуктивно!

Подставит плечо днем и ночью
Николай Харькин, директор «Агрофирмы Среднеивкино»:  
   – Дружим с «ЭкоНивой» с 2004 года и постоянно учимся 
друг у друга. Это самый надежный и грамотный партнер по 
обслуживанию техники, который всегда подставит плечо в 
любое время дня и ночи. Благодаря «ЭкоНиве» мы полно-
стью перешли на энергонасыщенные тракторы, широко-
захватную прицепную технику, идеально подходящую под 
площадь нашего предприятия. Установили телеметрию. 
Специалисты «ЭкоНивы» быстро и качественно проводят 
обслуживание и ремонт техники. Отдельных теплых слов 
заслуживает компания и как партнер-семеновод – все 
приобретенные нами семена пшеницы, ячменя и люцерны 
демонстрируют высокую урожайность.

инструментом для приобрете-
ния сельхозтехники останется 
Росагролизинг, его льготные 
программы позволят агра-
риям обновить парк техники. 
Кстати, все больше восточ-
ных производителей техники 
проявляют высокий интерес 
к нам как к дилеру, ориенти-
руясь на наши сервисные воз-
можности, – отметил коммер-
ческий директор технического 
холдинга «ЭкоНива» Геннадий 
Непомнящий.

Атмосфера русского 
праздника ощущалась в До-
брино буквально на каждом 
шагу. «Алга, Приволжье», «Ря-
занское раздолье», «Модный 
кулинар», «Сибирские кудес-
ницы», «Млечный путь», «Рус-
ский завтрак». Вкуснейшие 
блюда представленных кухонь 
регионов словно стали вопло-
щением хозяйств «ЭкоНивы».

– Когда оказался в такой 
большой дружной команде 
единомышленников, почув-
ствовал себя как в семейном 
кругу, – поделился впечат-
лениями региональный ди-
ректор по Рязанской области 
Владимир Материкин. – Те-
плых слов заслуживает кухня 
нашего региона «Рязанское 
раздолье» – каждое кушанье 
буквально таяло во рту. А укра-

шавший кухню пор-
трет Сергея Есе-
нина с шарфом 
моего любимого 
ф у т б о л ь н о г о 
клуба «Спартак» 
привел в вос-
торг всех моих 
коллег!

Новые свер-
шения и вызовы, 
которые ждут сельскохо-
зяйственную отрасль и «Эко-
Ниву» в ближайшие 30 лет, 
постарались представить на 
масштабной пленарной сес-
сии. Ее предварил просмотр 
праздничного футуристиче-
ского фильма, вызвавшего 
бурные эмоции у приглашен-
ных гостей.

Участники пленарной сес-
сии выразили уверенность, 
что и через 30 лет «ЭкоНива» 
сохранит особую энергию и 
молодежный задор, которые 
всегда были присущи компа-
нии с момента ее основания.

– Всегда мечтал создать в 
России большое сельхозпред-
приятие, – предался воспо-
минаниям президент группы 
компаний «ЭкоНива» Штефан 
Дюрр. – В 90-е годы в России 
меня считали чудаком и не-
доумевали, зачем мне нужно 
сельское хозяйство. Никто 

тогда не по-
нимал, что это 

было идеальное 
время. Мы начали с 

выращивания экологи-
ческой гречихи и просо, про-
давали семена. На тот момент 

пределом мечтаний для меня 
было иметь личное хозяйство 
с 5000 га и 5000 коровами. И 
если бы мне тогда  кто-то ска-
зал, какой станет «ЭкоНива» 

через 30 лет, никогда бы не 
поверил! Но самым главным 
успехом нашей компании я 
считаю большой слаженный 
коллектив из 17 000 человек, 
которому хочу выразить осо-
бую благодарность!

Одним из гостей празд-
ника стал чемпион России по 
альпинизму Сергей Кабанов, 
история которого вдохновила 
на покорение новых вершин 
на пути к большой мечте.

– Душевное мероприя-
тие невероятно сблизило нас! 
Лично у меня юбилей вызвал 
невероятное чувство, будто 
весь коллектив «ЭкоНивы» 
только что окончил школу и со-
всем скоро собирается посту-
пать в институт. Этим праздни-
ком Штефан словно дал нам 
понять, что подведение итогов 
работы за 30 лет как никогда 
необходимо, чтобы шагнуть 
вперед гораздо круче и начать 
покорять новые вершины, – 
поделился директор по Алтай-
скому краю «ЭкоНивыСибирь» 
Олег Даценко.

Ирина КРАСНОЩЕКИХ 
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Участникам и гостям вы-
ставки эксперты «ЭкоНи-
выСибирь» представили 

строительную технику LiuGong 
и универсальный трактор 
TAFE. Уже несколько лет 
дилер работает со строи-
тельными и дорожными 
компаниями, предлагая со-
временные экскаваторы, по-
грузчики и другую технику. 

Главный на стройплощадке
Сегодня на многих россий-

ских строительных площадках 
можно встретить экскаватор- 
погрузчик LiuGong 777A-S. Ма-
шина настолько зарекомендо-
вала своей надежностью, что 
ее используют при решении 
многих строительных задач.

LiuGong 777A-S оснащен 
двигателем Perkins, автомати-
ческой трансмиссией Carraro 
Power Shift, мостами Carraro 
4WS с самоблокирующимся 
дифференциалом, фронталь-
ным челюстным ковшом с от-
кидными паллетными вилами. 
Экскаватор- погрузчик может 
поднимать грузы на высоту до 
2746 мм.

Машину опционально мож-
но оснащать навесным обо-
рудованием. Здесь доступно 
шесть видов ковшей различ-
ных конфигураций и размеров, 
а также навесное оборудова-
ние: гидромолот, гидронож-

Компания «ЭкоНиваСибирь» приняла участие в семнадцатой меж-
региональной выставке «АлтайСтрой-2025». Масштабное от-
раслевое событие прошло в Горно-Алтайске и объединило де-
сятки компаний и представителей строительной сферы Сибири.

ницы, гидробур, виброплита, 
устройство быстрой смены ра-
бочего оборудования.

Универсальный помощник
Для ремонта дорог, строи-

тельства, сельского и комму-
нального хозяйств как нельзя 
лучше подойдет спецтехника с 
широким функционалом – ми-
ни-погрузчик LiuGong 365B. За 
счет сниженных габаритных 
характеристик он отличается 
компактными размерами и 
повышенной маневренностью.

В Россию мини-погрузчик 
LiuGong 365B поставляется 
с двигателями Perkins или 
Xinchai. Они отличаются мощ-
ностью 35,7 и 48 кВт, эколо-
гическим классом Tier 3 и Tier 
2, а также объемом 2,2 и 3,2 л 
соответственно. Но объединя-
ет их надежность и долговеч-
ность. При обычном графике 
технического обслуживания 
двигатели могут отработать 
более 8000 часов до перво-

го капитального ремонта, что 
сэкономит затраты на техниче-
ское обслуживание на 25-30%.

– Грузоподъемность мини-
погрузчика составляет 795 кг, 
высота разгрузки – 2 220 мм. 
Доступ к двигателю самый 
удобный в классе, потому 
что открывается не только 
дверца капота, но и система 

радиаторов. Это осуществля-
ется легким движением руки 
за пару секунд. Мы видим, 
что машина простая в обслу-
живании, экономичная, без-
опасная, удобная и высоко-
производительная, – говорит 
бренд- менеджер по дорожно- 
строительной технике «ЭкоНи-
выСибирь» Евгений Новак.

Маленький помощник для 
больших задач

На российском рынке ин-
дийская техника представлена 
небольшой группой брендов, 
где флагманом, безусловно, 
является производитель ма-
ломощных тракторов TAFE. С 
2023 года «ЭкоНиваСибирь» 
стала официальным дилером 
индийских машин.

– Машины оснащены 
топливосберегающим трех-
цилиндровым двигателем 
Mitsubishi с высоким крутя-
щим моментом и мощностью 
26 л. с. Трактор TAFE 6022 
можно агрегатировать со мно-
жеством орудий различного 
функционала: фронтальным 
погрузчиком, разбрасывате-
лем, косилкой, сортировочным 
скребком, передним снегоочи-
стителем и другим навесным 
оборудованием, – комменти-
рует Евгений Новак.

Экспозиция «ЭкоНивы-
Сибирь» на выставке «Алтай-
Строй-2025» стала одной из са-
мых популярных среди гостей 
и участников. Представители 
строительной сферы Сибири 
посетили стенд дилера, где 
ближе познакомились с по-
ставщиком техники, получили 
профессиональную консульта-
цию специалистов.

На благо Сибири

Евгений Новак, бренд- менеджер по дорожно- 
строительной технике «ЭкоНивыСибирь»:
    – Доступ к двигателю самый удобный в классе, потому 
что открывается не только дверца капота, но и система 
радиаторов. Это осуществляется легким движением руки 
за пару секунд. Мини-погрузчик LiuGong 365B прост в 
обслуживании, экономичен, безопасен, удобен и высо-
копроизводителен.

Виктор БАРГОТИН 
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Кировский филиал «ЭкоНивы-Техника» представил на «АгроВятке 2025» 
передовые решения для АПК. В течение двух дней аграрии области и 
соседних регионов обменивались опытом, знакомились с новыми об-
разцами техники и обсуждали актуальные вопросы полевого сезона. 

На выставочной площад-
ке разместились более 
80 экспонентов из раз-

ных регионов России, а так-
же Беларуси. Своим разно-
образием поражал широкий 
ассортимент средств защиты 
растений, семян, удобрений 

и других товаров для АПК.  Но 
особое внимание – сельхоз-
технике, было представлено 
свыше 250 единиц – от трак-
торов до специализированно-
го оборудования.

На выставке специалисты 
дилера представили сельско-
хозяйственные машины, ко-
торые призваны повысить эф-
фективность работы на полях 
и улучшить качество урожая. 
Среди представленных сель-
хозмашин особое внимание 
посетителей привлекал ко-
лесный трактор LOVOL 2204. 
Он специально разработан 
для тяжелой работы в поле и 
на ферме. Представленная 
модель – настоящая находка 

для фермеров, стремящихся 
к повышению производи-
тельности. Трактор выгодно 
отличает неприхотливость к 
топливу, а минимальное ко-
личество электроники и меха-
ническая топливная система 
обеспечивают его экономич-

ное и простое обслуживание. 
Блокировка дифференциала 
гарантирует максимальное 
сцепление колес и улучша-
ет проходимость на сложных 
участках. Для работы с агре-
гатами, требующими мощной 
гидравлики, трактор LOVOL 
2204 оснащается аксиально- 
поршневым насосом произво-
дительностью 140 л/мин.

Также крестьянам Вятки и 
ближайших регионов на стен-
де «ЭкоНивы- Техника» показа-
ли рулонный пресс- подборщик 
Fascar 9YG-1.25. Это идеаль-
ное решение для заготовки 
кормов. Он обеспечивает вы-
сокую производительность и 
качественное прессование, 

что особенно важно для фер-
меров, занимающихся живот-
новодством.

– Простота в эксплуата-
ции и надежность конструк-
ции делают пресс- подборщик 
Fascar незаменимым помощ-
ником. У агрегата – посто-
янная камера прессования, 
центральная система смазки, 
идеально отбалансированные 
вальцы. Отсутствие скатных 
досок и эксцентрика у подбор-
щика – все говорит в пользу 
простоты и надежности! Еще 
один плюс – автоматическая 
обвязка сеткой и регулируе-
мая с пульта плотность рулона. 
Сельхозмашина уже показала 
себя на полях Кировской об-
ласти. Ее производительность 
в хозяйствах- партнеров до-
стигала 300-400 рулонов за 
смену, – говорит Лев Крама-
ренко, бренд- менеджер по 
кормозаготовительной техни-
ке «ЭкоНивы- Техника».

Пропашная сеялка 
Matermacc MS 8100 при-
влекла внимание посетителей 
своим дизайном и функцио-
нальностью. Она отличается 
простотой и не требует слож-
ных настроек, но при этом 
позволяет точно высевать се-
мена на необходимую глубину 
с заданным интервалом, что 
способствует равномерному 
прорастанию и повышению 
урожайности. Сеялки очень 
компактны – высевающие 
стойки монтируются непо-
средственно на раму и имеют 
низкий вес. Агрегат разрабо-
тан для посева как по класси-
ческой, так и по минимальной 
технологии, оснащен вакуум-
ным распределителем семян 
и отлично работает со всеми 
их типами благодаря различ-
ным высевающим дискам в 
комплекте.

Еще один герой выставоч-
ного стенда дилера – теле-
скопический погрузчик SANY 
STH742. Это универсальная 
сельхозмашина, которая мо-
жет выполнять множество 
задач на ферме: от погрузки 
и разгрузки до перемещения 
материалов на высоту. Его вы-
сокая грузоподъемность и ма-
невренность делают погруз-
чик идеальным для работы в 
ограниченных пространствах. 
Надежный и высокоэффектив-
ный двигатель и шасси агрега-
та прошли серьезные испы-
тания на прочность, а стрела 
выдержала 50 тысяч циклов 
выдвижения- задвижения с 
нагрузкой.

«АгроВятка 2025» заря-
дила аграриев позитивным 
настроением и позволила в 
неформальной обстановке 
обсудить вопросы поставки 
техники и запчастей, актуаль-
ные программы финансиро-
вания и другие злободневные 
вопросы.

На уровне!

Татьяна ИГНАТЕНКО 
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Сразу после рождения 
теленку освобождают 
носовую и ротовую поло-

сти от слизи, его интенсивно 
обтирают чистой и сухой соло-
мой, обрабатывают пуповину 
спиртовым раствором йода 
и помещают в индивидуаль-
ный сушильный бокс. В это 
время операторы родильного 
отделения при помощи раз-
мораживателя молозива под-
готавливают четыре литра 
молозива для телят массой 
более 35 кг, а для животных 
менее 35 кг – три литра. Пе-
ред выпойкой осуществляется 
контроль температуры – она 
должна быть 38-40 градусов.

Первая выпойка осу-
ществляется в течение пер-
вого часа жизни с соблюде-
нием правил гигиены. Через 
шесть часов проводится еще 
одна выпойка, но уже объем 
молозива сокращается до 
двух литров.

– Основная роль молози-
ва заключается в создании 
пассивного иммунитета но-
ворожденного теленка с по-
мощью иммуноглобулинов. 
Такой иммунитет помогает 
защитить теленка от болез-
ней, пока у него не выработа-

При первой выпойке телят и работе с молозивом специалисты 
«ЭкоНивы» уже давно используют правило «Трех К»: качество, 
количество и как можно раньше. Сегодня мы поделимся про-
фессиональным опытом наших специалистов и расскажем, как 
правильно выпаивать телят молозивом, коснемся тонкостей 
контроля качества молозива и его условий хранения.

ется собственный активный 
иммунитет. Научно доказано, 
что при попадании в кишеч-

ник антитела и патогенная 
микрофлора имеют равные 
возможности, проницаемость 

стенок кишечника значитель-
но снижается со временем 
и иммуноглобулины молози-
ва уже не усваиваются ор-
ганизмом теленка. Поэтому 
теленок должен получить 
молозиво в первый час жиз-
ни, – говорит руководитель 
отдела выращивания молод-
няка «ЭкоНивы- АПК Холдинг» 
Алексей Краснянский.

На всех предприятиях 
«ЭкоНивы» молозиво прохо-
дит углубленный контроль ка-
чества, который разделяется 
на несколько этапов.

– Первый этап контроля 
качества молозива проис-
ходит во время подготовки 
животного к доению. Наши 
операторы проверяют каждую 
корову на субклинический и 
клинический мастит, нали-
чие крови в молозиве. Для 
проверки на субклинический 
мастит используется кали-
форнийский тест. Молозиво с 
маститом, кровью в молоке в 
обязательном порядке утили-
зируется и не заготавливает-
ся для выпойки, – продолжает 
Алексей Краснянский.

Далее перед заморозкой 
оператор определяет цен-
ность молозива, используя 
цифровой рефрактометр, а 
затем отправляет молозиво 
в камеры шоковой замороз-
ки – так называемый банк мо-
лозива. Их основное преиму-
щество – быстрая заморозка 
по сравнению с обычными 
морозильными камерами, 
ведь чем дольше молозиво 
замораживается, тем больше 
там будет развиваться бак-
терий. Также молозиво, как и 
молоко, проверяется на бак-
териальную обсемененность. 
Конечно, чем меньше данный 
показатель, тем лучше, но це-
левым в «ЭкоНиве» является 
соответствие требованиям 
ГОСТа по молоку.

– Качественное моло-
зиво и правильная выпойка 
являются ключевыми факто-
рами, определяющими здоро-
вье и будущую продуктивность 
животного. Каждый теленок – 
это высокопродуктивная ко-
рова в будущем, поэтому не 
стоит пренебрегать мерами, 
направленными на обеспече-
ние их здоровья и развития с 
первых дней жизни, – подвел 
итог Алексей Краснянский.

Правило трёх «К»

Виктор БАРГОТИН 

Алексей Краснянский, руководитель отдела выращивания 
молодняка агрохолдинга «ЭкоНива»:
   – Качественное молозиво и правильная выпойка явля-
ются ключевыми факторами, определяющими здоровье и 
будущую продуктивность животного. Каждый теленок – это 
высокопродуктивная корова в будущем, поэтому не стоит 
пренебрегать мерами, направленными на обеспечение их 
здоровья и развития.
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С точки зрения генетики 
между урожайностью и 
содержанием белка в 

сое всегда отрицательная кор-
реляция, так как биосинтез 
белка – один из самых энер-
гоемких процессов в живой 
природе. Селекционеры вы-
нуждены искать приемлемый 
компромисс между этими па-
раметрами. В среднем повы-
шение содержания белка на 
1% влечет снижение урожай-
ности на 2%. Поэтому сорта сои 
со стабильно «кондиционным» 
белком уступают высокоуро-
жайным в среднем на 8-10%, а 
высокобелковые – на 15%.

– Селекция, направлен-
ная на качество зерна сои, 
осложняется еще и тем, что 
периодически случаются «про-
вальные» годы, когда протеин 
повсеместно низкий. Напри-
мер, в 2024 году у многих в 
Центральном Черноземье уро-
вень белка составлял около 
35%. Дефицит влаги в период 
налива бобов снижает нако-
пление белка по причине ма-
лодоступности азота и других 
элементов питания, – говорит 
Денис Голоенко, селекционер 
по сое «ЭкоНивы- Семена».

Цены на товарное зерно сои зависят от его 
качества, а точнее – от содержания белка, 
получение которого является основной целью 
выращивания культуры. Увеличение содержа-
ния белка всего на 1% может повысить за-
купочную цену. При этом стоит помнить, что 
взаимосвязь урожайности и белка в сое всег-
да отрицательная. Чем выше белок, тем ниже 
урожайность, и наоборот. О том, что важнее – 
высокая урожайность или высокий протеин и 
можно ли найти баланс, в нашем материале.

С экономической точки 
зрения необходимы сорта сои 
с уровнем белка стабильно не 
ниже 39% даже в годы с низ-
ким качеством зерна. В обыч-
ный, благоприятный для каче-
ства год содержание белка у 
такого сорта будет 42-43%.

Кроме того, существует 
спрос на высокобелковые со-
рта с уровнем 45-47%. Они ис-
пользуются для производства 
премиум- шротов, а также в 
качестве сортов- улучшителей 
низкопротеиновой сои, если 
имеется возможность купажи-
ровать зерносмесь.

Компания «ЭкоНива- 
Семена» совместно с партнер-
ской компанией, оказываю-
щей услуги по молекулярной 
генетике, с 2020 года реали-
зует проект по геномной се-
лекции на качество зерна 
сои. Проект позволяет иссле-
довать рабочие линии сои и 
на ранней стадии понимать, 
с каким материалом больше 
вероятность получить нуж-
ный результат. При этом в 
«ЭкоНиве» подчеркивают, что 
используемые в их работе 
молекулярно- генетические 
технологии не имеют отноше-

ния к ГМО. Ученые не привно-
сят в геном растения генов 
из чужеродных организмов, а 
лишь выявляют и отслежива-
ют в скрещиваниях полезные 
гены с помощью молекуляр-
ных маркеров и расшифров-
ки генетического кода ДНК. 
Таким образом, расшифровка 
генетического кода более 200 
сортов позволила выявить 12 
основных генов, отвечающих 
за уровень белка.

– Теперь, зная генетику 
признака, стало возможным 
целенаправленно планиро-
вать скрещивания, а затем с 
помощью молекулярных мар-
керов отбирать в потомстве 
линии с генами, положитель-
но влияющими на уровень 
белка. Это отбор непосред-
ственно по нужным генам, на 
результаты которого не влия-
ют факторы внешней среды. 
Поэтому он гораздо точнее, – 
комментирует Владислав Ро-
зенцвейг, селекционер по сое 
«ЭкоНивы- Семена».

Несмотря на отрицатель-
ную связь белка и урожай-
ности, селекционеры группы 
постоянно работают над соз-
данием высокопротеиновых 
сортов сои, эти сорта по-
зволяют в провальные годы 
держать белок на уровне. В 
линейке компании «ЭкоНива- 
Семена» имеются два ранне-
спелых сорта с белком 42-44% 
– ЭН Акцент и ЭН Аргумент. С 
этого года к ним добавился 
новый сорт ЭН Протон. Этот, 
без преувеличения, «прорыв-
ный» сорт – один из немногих 
в этом сегменте – характери-
зуется содержанием белка 
46-48% и не ниже 43% в про-

Во всём важен баланс 
блемные годы. Кроме того, это 
первый российский высоко-
белковый сорт раннеспелой 
сои. И при этом его отличия по 
урожайности от региональных 
стандартов несущественны, 
тогда как обычно сорта этой 
категории имеют заметно по-
ниженную урожайность. Все 
эти сорта, благодаря соответ-
ствующей генетике реакции 
на световой день, хорошо про-
двигаются в северные регио-
ны, где до недавнего времени 
высокобелковая соя вообще 
была в дефиците. Также в ли-
нейке компании есть хорошо 
сбалансированный сорт ЭН 
Авиор с белком до 42%. И есть 
интенсивный сорт ЭН Аргента, 
который, как и любой сорт ин-
тенсивного типа, требует хоро-
шего агрофона и очень отзыв-
чив на подкормки не только по 
урожайности, но и по уровню 
белка, который также в этом 
случае может достигать 42%.

В условиях растущих тре-
бований к качеству соевых 
бобов и в поисках идеального 
баланса между урожайностью 
и содержанием белка аграри-
ям стоит внедрять стратегию 
миксования сортов сои в се-
вообороте своих хозяйств. 
Это позволит не только оп-
тимизировать содержание 
белка, но и минимизировать 
риски, связанные с изменчи-
востью урожайности. Исполь-
зование высокопротеиновых 
сортов в сочетании с высоко-
урожайными создаст сбалан-
сированную агрономическую 
практику, которая повысит 
общую продуктивность и ка-
чество зерна.

Татьяна ИГНАТЕНКО 

соя ЭН Акцент

соя ЭН Аргента
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Работаем безопасно
В преддверии Всемирного дня охраны труда, который отме-
чается 28 апреля, на воронежских предприятиях «ЭкоНивы» 
состоялся ряд обучений для сотрудников, выполняющих ра-
боты повышенной опасности. В мероприятиях приняли уча-
стие 37 специалистов компании. Они повысили свою про-
фессиональную квалификацию и получили необходимый 
навык для работ в замкнутых пространствах и на высоте.

Уже несколько лет в 
«ЭкоНиве» успешно ра-
ботает проект «Развитие 

культуры безопасности и ох-
раны труда», который постро-
ен на комплексной системе 
обязательных обучений и 
инструктажей работников. 
Специалисты службы охраны 
труда и сторонние эксперты 
регулярно проводят практи-
ческие тренинги для закре-
пления навыков безопасного 
выполнения работ повышен-
ной опасности и работ с по-
вышенными рисками.

– В 2023 году мы разра-
ботали собственные програм-
мы обучения по основным 
направлениям охраны труда, 
которые непрерывно улучша-
ются. Эти учебные программы 
основываются на норматив-
ных документах, при этом они 
адаптированы для нужд пред-
приятий «ЭкоНивы» и включа-
ют в себя не только теоретиче-
скую, но и практическую часть 
с отработкой навыков, – го-
ворит руководитель направ-
ления охраны труда, директор 
по трудовому комплаенсу ГК 
«ЭкоНива» Татьяна Ляпина.

В теоретической части 
обучения сотрудников озна-
комили с основами органи-
зации работ на высоте и в 

замкнутых пространствах, их 
порядком проведения, рас-
сказали им о средствах защиты 
и правильном их применении, 
соблюдении всех норм и пра-
вил безопасности. 

– На наших предприятиях 
есть места, где требуется спе-
циальная категория для про-
ведения технических работ. 
Например, на элеваторах, 
под крышами животноводче-
ских комплексов, на водона-
порных башнях, в колодцах и 
так далее. Мы не только обу-
чаем специалистов безопас-
ному выполнению сложных 
работ, но и подготавливаем 
их к различным чрезвычай-
ным ситуациям, – комменти-
рует заместитель руководите-
ля по охране труда компании 
«ЭкоНиваАгро» Василий 
Суслов.

На практике сотрудники 
осуществили погружение 
в колодец, разобрали пра-
вильный порядок действий, 
а также инсценировали 
чрезвычайную ситуацию. По 
легенде, сотрудник в колод-
це потерял сознание. Работ-
ники незамедлительно под-
няли его наружу и оказали 
пострадавшему первую ме-
дицинскую помощь. Специ-
алисты уверенно отработали 
данный сценарий. 

– Важной частью является 
обучение работников оказа-
нию первой медицинской по-
мощи. Эти знания и навыки 
могут спасти жизни людей не 
только на производстве, но и 
в повседневной жизни. И та-
кие примеры уже есть в наших 
компаниях, – отмечает Татья-
на Ляпина.

Безопасности и охране 
труда на предприятиях «Эко-
Нивы» уделяют особое внима-
ние. Только в 2024 году было 
проведено более 200 подоб-
ных обучений для отработки 
и закрепления практических 
навыков у работников с ох-
ватом свыше 3000 человек 
по всей группе компаний. Со-
трудники вовлечены в вопро-
сы безопасности на всех эта-
пах производства и уровнях 
управления. Для них разраба-
тываются наглядные памятки, 
учебные видеоролики, визуа-
лизированные инструкции и 
другие доступные для воспри-
ятия людей материалы, чтобы 
закрепить знания и сделать их 
труд более безопасным. 

Виктор БАРГОТИН 

Татьяна Ляпина, руководитель направле-
ния охраны труда, директор по трудово-

му комплаенсу ГК «ЭкоНива»:
   – Важной частью является обучение 
работников оказанию первой медицин-
ской помощи. Эти знания и навыки могут 

спасти жизни людей не только на произ-
водстве, но и в повседневной жизни. И 

такие примеры уже есть в наших компаниях. 
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Весной во ВГУИТ прошел 
масштабный форум для 
студентов – «День «ЭкоНи-

вы». Мероприятие в вузе со-
стоялось впервые, объединив 
сотни молодых людей. Студен-
тов первого и второго курсов 
познакомили с компанией и 
принципами ее работы, за-
действовали в образователь-
ных интенсивах, а ведущие 
специалисты холдинга прове-
ли лекционные занятия. Куль-
минационным событием ста-
ла бизнес-игра «Предприятие 
будущего: от трактора до поля, 
от поля до прилавка».

– Шесть команд соз-
давали производствен-

ные кейсы. Главной за-
дачей было придумать 
новый продукт «ЭкоНивы», 
разработать технологию про-
изводства, подобрать необхо-
димое оборудование, а также 
подготовить маркетинговую 
стратегию. Экспертное жюри 
с трудом определило лучшую 
команду, которую наградили 
путешествием на Кавказ, – 
говорит ведущий менеджер по 
персоналу отдела обучения и 
развития «ЭкоНивы- Продукты 
питания» Екатерина Устинова.

И уже в мае группа из 
пятнадцати студентов отпра-
вилась покорять кавказские 
горы. В течение трех дней 

В горы!

Талантливые, находчивые, креативные 
студенты Воронежского государствен-
ного университета инженерных техноло-
гий (ВГУИТ) побывали в путешествии на 
Кавказе. В течение трех дней будущие 
специалисты перерабатывающей про-
мышленности наслаждались красивыми 
пейзажами: величественными горами и жи-
вописными равнинами. Такую уникальную 
возможность им предоставила «ЭкоНива».

Екатерина Устинова, ведущий менеджер 
по персоналу отдела обучения и развития 

«ЭкоНивы-Продукты питания»:   
  – Главной задачей было придумать 
новый продукт «ЭкоНивы», разработать 
технологию производства, подобрать 

необходимое оборудование, а также под-
готовить маркетинговую стратегию. Экс-

пертное жюри с трудом определило лучшую 
команду, которую наградили путешествием на Кавказ.

Екатерина Крюкова, студентка:
   – Огромное впечатление произвели 

горы. Я давно мечтала побывать на Кав-
казе, познакомиться с местной историей, 
традициями, насладиться пейзажами и, 
конечно, подняться в горы. «ЭкоНива» 

исполнила мою давнюю мечту, за что хо-
чется сказать компании большое спасибо.

студенты проделали увле-
кательный маршрут, старто-
вав у  Шоанинского храма 
десятого века. Это одно из 
немногих архитектурных сви-
детельств древнего христи-
анства на Кавказе. Далее 
они посетили озеро Кара- 
Кёль, известное своими та-
инственными легендами, во-
допад Шумка и спустились в 
самое красивое ущелье Дом-
бая – Аманауз.

Туристической группе по-
корилась вершина горы Мусса- 
Ачитара. Из солнечной долины 
студенты поднялись на высоту 
3 000 метров, где солнце сме-
нил не менее яркий белый снег. 
После кратковременной зимы 
студенты отправились греться 
на термальные источники, за-
вершив на теплой ноте свое ув-
лекательное путешествие.

– Огромное впечатление 
произвели горы. Я давно меч-
тала побывать на Кавказе, по-
знакомиться с местной истори-
ей, традициями, насладиться 
пейзажами и, конечно, под-
няться в горы. «ЭкоНива» ис-
полнила мою давнюю мечту, за 
что хочется сказать компании 
большое спасибо, – делится 
эмоциями студентка 1-го курса 
Екатерина Крюкова.

Воронежский государ-
ственный университет ин-

женерных технологий и 
«ЭкоНива» сотрудничают уже 
более семи лет. Ежегодно на 
производственных площадках 
холдинга проходят практику 
студенты – технологи, инже-
неры, будущие специалисты 
контроля качества и другие. 
А после вуза выпускники воз-
вращаются на производства и 
становятся полноценной ко-
мандой «ЭкоНивы».

Виктор БАРГОТИН 
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На базе производственных хозяйств и предприятий группы в 
Рязанской, Воронежской, Калужской, Новосибирской областях 
и Республике Татарстан состоялась образовательная програм-
ма «Весенняя академия «ЭкоНивы». Увлекательный обучающий 
проект объединил более 260 студентов из 60 высших и средних 
аграрных учебных заведений России.

Студенческий агроэкспресс

«Весенняя академия» 
включала порядка 40 
насыщенных обучаю-

щих интенсивов, посвященных 
современным технологиям в 
агрономии, животноводстве, 
молочной переработке, по-
чвоведении, экономике, ин-
женерии, селекции и семе-
новодстве. Образовательные 
лекции с участием ведущих 
специалистов холдинга чере-
довались с практическими за-
нятиями на производственных 
площадках «ЭкоНивы».

Будущие животноводы 
осваивали современную про-
грамму Dairycomp 305 для 
эффективного управления 
всеми процессами на ферме. 
Студенты- технологи работа-
ли в лаборатории на сырном 
заводе, проводили физико- 
химические анализы молока 
и изучали полученные ре-
зультаты. Впервые в образо-
вательном проекте приняли 
участие специалисты хозяй-
ства «Савинская Нива». Они 
рассказали о производстве 
органической продукции и о 
сертификации переработки 
органического молока на за-
воде «МосМедыньагропром». 
Агрономы познакомились с 
новыми технологиями выра-
щивания сельскохозяйствен-

Ирина КРАСНОЩЕКИХ 

ных культур, изучив тонкости 
настройки техники в полях. 
Студенты направления се-
лекции и семеноводства за-
нялись оценкой качества 
семян, а также разработкой 
устойчивых к различным кли-
матическим условиям сортов. 
Будущие инженеры выполня-
ли задачи по эксплуатации и 
ремонту современной сель-
скохозяйственной техники, а 
студенты экономических фа-
культетов погрузились в осно-
вы экономики растениевод-
ства и животноводства.

– «Весенняя академия» 
позволяет студентам очень 
близко познакомиться с со-
временными технологиями 
сельского хозяйства. Каждый 
участник образовательной 

программы приобретает бес-
ценный практический опыт, 
который зачастую невозмож-
но получить в стенах учебных 
заведений. «Академия» при-
звана продемонстрировать 

максимальную открытость 
«ЭкоНивы», ее заинтересо-
ванность в трудоустройстве 
молодых специалистов. Об 
этом мы всегда рассказы-
ваем нашим студентам, ко-
торые ежегодно приезжают 
на проект, – подчеркивает 
менеджер по работе с кадро-
вым резервом агрохолдинга 
«ЭкоНива» Анастасия Орнова.

В завершение «Весенней 
академии» в Воронежской 
области лекцию о современ-
ных трендах для будущих по-
чвоведов провел президент 
ГК «ЭкоНива» Штефан Дюрр. 
Он отметил особую важность 
профессии в аграрном секто-
ре, вдохновил студентов на 
актуальные темы будущих на-
учных работ.

– Каждый день «Акаде-
мии» был насыщен разными 
экскурсиями, познавательны-
ми лекциями и, что немало-
важно для почвоведа, выез-
дами в поля и возможностью 
попробовать свои силы! Во 
время участия в этом проекте 
я даже сменила свой поначалу 
зарождавшийся скептицизм 
на приятное воодушевление. 
Хочу сразу после выпуска из 
университета прийти рабо-
тать в «ЭкоНиву», – делится 
впечатлениями студентка 2-го 
курса медико- биологического 
факультета Воронежского го-
сударственного университета 
Анастасия Яхимович.

«Весенняя академия» впер-
вые стартовала в 2017 году, 
и за все время существова-
ния проекта в нем приняли 
участие более 700 студентов. 
Многие из них успешно тру-
дятся на предприятиях группы 
«ЭкоНива», достигая новых 
высот профессионального и 
карьерного роста.
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В Рязанском государственном агротех-
нологическом университете им. П.А. Ко-
стычева прошел «День ГК «ЭкоНива». По-
добное мероприятие в Рязанской области 
состоялось впервые. 

В поисках практики и вдохновения 

РГАТУ и «ЭкоНива» давно и 
плодотворно сотруднича-
ют. Студенты вуза охотно 

приходят в рязанские хозяй-
ства компании на практику, 
а после получения диплома 
нередко устраиваются на ра-
боту. Поэтому было принято 
решение провести большое 
мероприятие, в котором сту-
денты встретятся с представи-
телями «ЭкоНивы» и узнают о 
компании еще больше.

В празднике приняли уча-
стие будущие животноводы, 
агрономы, инженеры, техно-
логи и экономисты. Студентов 
разделили на пять групп в 
зависимости от их специаль-
ностей, и каждой из них со-
трудники рязанского подраз-
деления «ЭкоНивы» прочли 
познавательные лекции. За-
тем ребятам предложили ре-
шить практические кейсы, на 
которых они смогли показать 
свои знания и творческий 
подход к выполнению задач: 
им предстояло презентовать 
новый молочный продукт и 
рассказать, как он будет по-
лучен, полагаясь на главный 
принцип работы в компании 
«ЭкоНива» – «от поля до при-
лавка». Для этого студентов 
объединили в команды, в каж-
дой из которой были предста-
вители пяти специальностей. 
Ребята успешно справились с 
заданием и получили грамоты 
и приятные подарки.

На протяжении всего дня в 
вузе были накрыты дегустаци-

онные столы с молочной про-
дукцией «ЭкоНивы». Студенты 
и преподаватели смогли по-
пробовать молоко, кефир, ря-
женку, биойогурты, творожки, 
сыры, в том числе преми-
альный сыр «Dürr».

После «Дня 
«ЭкоНивы» среди 
студентов вуза 
появились же-
лающие прой-
ти практику 
в хозяйстве. 
Среди них – бу-
дущий агроном 
Алена Голубкова:

– Могу с уве-
ренностью сказать, 
что это было одно из самых 
запоминающихся меропри-
ятий, на которых мне дове-

лось побывать. Организация 
была на высшем уровне: все 
было продумано до мелочей, 
и атмосфера царила друже-
любная и вдохновляющая. 
Особенно запомнились мо-
менты, где эксперты дели-

лись своими 
обширными 

знаниями и 
м н о г о л е т н и м 

опытом. Я была 
поражена тем, как 

много инновационных реше-
ний уже внедрено в практику 
и как они помогают не толь-

ко улучшить урожайность, 
но и заботиться об эколо-
гии. Также мне понравились 
интерактивные сессии, где 
участники могли задать во-
просы и обсудить актуальные 
проблемы.

По отзывам студентов 
– участников мероприятия, 
из встречи с представителями 
компании они вынесли много 
полезной информации о со-
временных подходах к агроно-
мии и экологии, узнали о новых 
технологиях, которые могут 
значительно упростить работу 
на земле и сделать ее более 
эффективной. Это вдохновило 
их на дальнейшее изучение 
темы устойчивого развития.

– После такого насыщен-
ного дня у меня возникло 
желание пройти практику в 
«ЭкоНиве». Я увидела, как ко-
манда работает над реальны-
ми проектами и как важно быть 
частью такого процесса, – про-
должает Алена Голубкова.

Студенты уверены, что 
практика в «ЭкоНиве» даст им 
возможность не только при-
менить полученные знания на 
практике, но и стать частью 
команды единомышленников, 
которые стремятся к улучше-
нию нашей планеты.

Алена Голубкова, студентка – будущий агроном:
   – Могу с уверенностью сказать, что это было одно из са-
мых запоминающихся мероприятий, на которых мне довелось 
побывать. Организация была на высшем уровне: все было 
продумано до мелочей, и атмосфера царила дружелюбная и 
вдохновляющая. Особенно запомнились моменты, где экс-
перты делились своими обширными знаниями и многолетним 
опытом. Я была поражена тем, как много инновационных ре-
шений уже внедрено в практику и как они помогают не только 
улучшить урожайность, но и заботиться об экологии.

Кристина АМАНН 
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Работа мечты вдали от дома

Решиться преодолеть ты-
сячи километров в поис-
ках нового дома и новой 

жизни совсем не просто. А 
когда у тебя пятеро детей, и 
без того серьезный шаг пре-
вращается в настоящее от-
важное приключение. Однако 
никакие трудности не испуга-
ли многодетную маму Оксану 
Башинскую. Решив однажды 
покинуть Сургут, вместе с деть-
ми она преодолела почти три 
тысячи километров и обосно-
валась в городе Боброве Во-
ронежской области. Здесь она 
нашла не только новый дом, 
но и дело всей жизни. Оксана 
рассказала о своей работе в 
компании «ЭкоНива» и жизни 
в сердце Черноземья.

Родилась и выросла Окса-
на в теплой Киргизии. С сель-
ским хозяйством знакома с 
детства: у родителей была 
своя ферма, и девочка всег-
да помогала им ухаживать за 
животными. С первого класса 
она умела доить коров.

Все изменилось, когда 
девушке исполнилось 18 лет. 
Вместе с родителями она пе-
реехала в Сургут. В более су-
ровом климате вести свое хо-
зяйство было трудно. И когда 
у Оксаны уже появилась своя 
семья, она все чаще стала 
мечтать о том, чтобы детство 
ее детей также прошло на 
земле, в окружении домаш-
них животных.

– Одна из причин, почему 
я решилась переехать из Сур-
гута в Воронежскую область, – 

Благоприятный климат, широкие про-
сторы Черноземья и любовь к животным 
подтолкнули на перемены в жизни, кото-
рые пришлись по душе.

это возможность завести свое 
хозяйство, – рассказывает 
Оксана. – В се-таки в более те-
плом климате мою мечту осу-
ществить легче. А еще мне хо-
телось, чтобы мои дети, как я 
 когда-то, искренне полюбили 
этот тяжелый, но благородный 
труд. Вся семья переезд под-
держала. И вот мы в Боброве 
Воронежской области. Завели 
хозяйство, дети активно помо-
гают мне.

Однако новый город пред-
полагал и поиск новой рабо-
ты. Когда Оксана узнала от 
знакомых о группе компаний 
«ЭкоНива», не задумываясь, 
отправилась устраиваться 
сюда оператором машинно-
го доения, чтобы продолжать 
заниматься любимым делом. 
И вот уже почти год она тру-
дится здесь.

– Считаю, что коровы – 
очень умные животные, кото-
рые чувствуют человека, его 
отношение к ним. Мне всег-
да было приятно работать с 
ними, поэтому, когда узнала 
об открытой вакансии, очень 
обрадовалась, – говорит Ок-
сана. – Меня тепло принял 
коллектив, научили работать 
на современном доильном 
оборудовании, отвечали на 
все вопросы, которые воз-
никали в процессе работы, и 
во всем помогали. Компания 
создала отличные условия 
труда: у нас стабильный гра-
фик, достойная зарплата, до 
работы возят бесплатно, кор-
мят вкусными комплексны-

ми обедами, предоставляют 
спецодежду. Ну и что для меня, 
как для мамы, очень важно – у 
моих детей есть возможность 
питаться вкусными и полез-
ными молочными продукта-
ми, которые производит наша 
компания.

По словам Оксаны, с каж-
дым месяцем она все больше 
влюблялась в работу и даже 
стала членом профсоюзного 
комитета «ЭкоНивыАгро», во-
ронежского подразделения 
«ЭкоНивы».

– Помимо отличных усло-
вий труда, я чувствую огром-
ную поддержку от компании. 
К праздникам я и мои дети 
получаем подарки, для работ-
ников организуются поездки 
и экскурсии. Вот совсем ско-
ро поедем всей семьей в Мо-
скву! Регулярно у нас проходят 
различные спортивные сорев-
нования, в которых участву-
ют многие сотрудники. А еще 
компания помогает работни-
кам, которые, как я, держат 
свое хозяйство, приобретать 
корма по выгодным ценам.

Четверо детей Оксаны 
сейчас учатся в Бобровском 
образовательном центре «Ли-
дер» им. А. В. Гордеева. Стар-
шая дочь Екатерина решила 

пойти по стопам мамы и свя-
зать свою жизнь с сельским 
хозяйством: сейчас она полу-
чает образование в Бобров-
ском аграрно- индустриальном 
колледже.

– Так получилось, что обо-
им учебным учреждениям, где 
учатся мои дети, наша ком-
пания оказывает поддерж-
ку, – говорит Оксана. – Поэто-
му выходит, что жизнь моей 
семьи сейчас практически во 
всем связана с «ЭкоНивой». А 
мы и рады этому. Не каждый 
работодатель так заботится 
о своих работниках. Будни и 
праздники, учеба и работа – 
во всем чувствуется забота. 
В «ЭкоНиве» всегда найдется 
место для людей с разным 
уровнем образования. Здесь 
не чувствуется социальное не-
равенство, все друг к другу от-
носятся уважительно. Компа-
ния объединяет самых разных 
людей в одну сильную коман-
ду. Благодаря такой поддерж-
ке смело могу сказать, что за 
короткое время город Бобров 
стал для нас вторым домом, 
местом, где исполнились все 
наши мечты. Я вижу, как счаст-
ливы здесь мои дети, а значит, 
счастлива и я!

Кристина АМАНН 
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Не бояться пробовать новое

Ксения родилась в малень-
ком поселке Кировка 
Панинского района Во-

ронежской области. В детстве 
мечтала стать парикмахером, 
обожала делать красивые при-
чески школьным подружкам. 
Но, отучившись на парикмахе-
ра, вскоре поняла, что это не 
совсем ее призвание. Какое-то 
время трудилась продавцом 
в магазине косметики. Но по-
настоящему манила работа в 
«ЭкоНиве» – надежной боль-
шой компании по производ-
ству молока. Поэтому, увидев 
объявление о вакансии опе-
ратора фасовочного аппарата 
A3Flex на Аннинском молочном 
заводе, Ксения поспешила за-
писаться на собеседование.

– Меня предупреждали, 
что это непростой мужской 
труд, с которым мне вряд ли 
удастся справиться. Несмотря 
ни на что, все же рискнула по-
пробовать неизведанную ра-
боту и ни о чем не пожалела! 
– делится сотрудница завода.

С каждым годом все больше представительниц прекрасного 
пола приходят в профессии, которые раньше считались исключи-
тельно мужскими. Героиня нашего материала, Ксения Шевчен-
ко, трудится оператором фасовочной машины A3Flex на Аннин-
ском молочном заводе. Девушка поделилась своей историей, 
как она нашла дело по душе. Подробности в нашем материале.

Ирина КРАСНОЩЕКИХ

О главной задаче 
29 мая 2023 года Ксения 

начала трудиться на Аннин-
ском молочном заводе. В пер-
вые рабочие дни ее перепол-
няло волнение: вдруг что-то 
пойдет не так и будет испорчен 
фасовочный автомат. На опе-
раторе лежит высокая ответ-
ственность и за его чистоту, 
и за правильность формиро-
вания пакетов, и за качество 
нанесения маркировки. Глав-
ная задача – произвести каче-
ственный стерильный продукт.

– В нашей дружной смене 
три человека: оператор фасо-
вочного автомата, упаковщик 
и комплектовщик. И мы всег-
да стараемся помогать друг 
другу. Во время обеденного 
перерыва я не могу остано-
вить работу автомата и просто 
уйти. Могу попросить упаков-
щика посмотреть за машиной 
A3Flex примерно 15-20 минут, 
пока обедаю. Еще каждые 
полчаса нужно контролиро-
вать концентрацию переки-
си, которая дезинфицирует 

упаковку, проверять швы, 
герметичность и сращивание 
упаковочного материала. Все 
данные записываем в специ-
альную карту работы аппарата 
и передаем начальнику нашей 
смены. Во время ночных смен 
требуется особый настрой и 
концентрация, – рассказыва-
ет Ксения. 

«Моя работа – маленькая 
гордость»

Самые неизгладимые впе-
чатления подарил ей ноябрь 
2023 года. Начальник цеха 
неожиданно пригласил на со-
брание с участием руковод-

Всего за час фасовочный автомат A3Flex производит 
8000 пакетов молока и сливок «ЭкоНива» объемом 200 мл. В 
среднем за одну рабочую смену формируется 50 000 пакетов.   

ства завода. Это было награж-
дение лучших сотрудников по 
итогам квартала.

– Когда объявили мою фа-
милию, я сначала подумала, 
что ослышалась. Всего пять ме-
сяцев отработала на предпри-
ятии, а уже оказалась в числе 
лучших по итогам квартальной 
работы, – говорит Ксения.

Чувство недоумения сме-
нилось радостью в тот момент, 
когда ей вручили почетную гра-
моту и подарочный сертификат 
в компьютерный магазин. 

– Никогда не встречала 
настолько теплого человече-
ского отношения на предыду-
щих местах работы! Тружусь 
с любовью на молочном про-
изводстве уже два года и уве-
рена, что не существует тако-
го понятия, как мужская или 
женская работа. Если она тебе 
изначально по душе и если ты 
вникнешь, значит, будешь по-
лучать удовольствие от своего 
труда. Каждый рабочий день я 
ощущаю маленькую гордость 
от того, что так или иначе при-
частна к такому благородному 
делу, как производство вкус-
ного и качественного молока, 
– отмечает Ксения.

Семейные традиции   
Ксения обожает велоси-

педные прогулки с мужем и 
тремя прекрасными детиш-
ками, младшему из которых 
сейчас четыре года. Еще у них 
есть добрая летняя традиция – 
двухдневный отдых на природе 
большой компанией вместе 
с семьями братьев Ксении. А 
в свободное время они с му-
жем строят большой уютный 
дом, сейчас занимаются бла-
гоустройством второго этажа. 
И стараются передавать свою 
любовь к труду детям.

Неслабый пол  
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В корпоративной культуре «ЭкоНивы» особое внимание уделяется 
здоровому образу жизни. Во всех региональных подразделени-
ях группы собираются команды по различным видам спорта, но 
самой активной по праву считается Воронежская область. Здесь 
ежегодно проводится более 12 спортивных мероприятий с уча-
стием порядка 600 сотрудников. 

Уже более десяти лет в во-
ронежском подразделе-
нии «ЭкоНивы» сотрудни-

ки и члены их семей участвуют 
в различных турнирах и сорев-
нованиях. Как правило, актив-
ный сезон стартует в феврале 
и продолжается до апреля. 
Потом все силы направляются 
на главный чемпионат – сев 
и уборочную кампанию, а уже 
осенью спортивные праздни-
ки возвращаются на предпри-
ятия. Любой желающий может 
проявить себя на соревнова-
ниях по волейболу, настольно-
му теннису, лыжным гонкам, 

и дети – в 1,5 км. Победителей 
наградили медалями и гра-
мотами, а юным участникам 
соревнований вручили игруш-
ки и спортивные подарки.

Теплая зима не стала поме-
хой для рыбаков «ЭкоНивы». 
Пока лед был крепок, более 
200 человек успели посорев-
новаться в подледном лове 
рыбы. Соревнования прохо-
дили на трех разных водоемах 
одновременно, поэтому было 
разыграно три комплекта при-
зов. Среди них награды и за 
первые места, и за первую 
пойманную рыбу, самую ма-

ленькую и самую большую, 
призы ветеранам рыбной 
ловли, самому юному рыбаку 
и за бурение лунки на время. 
А на десерт всех участников 
ждали вкусная шурпа и при-
ятное общение с коллегами.

Весеннюю часть спортив-
ных мероприятий ознаме-
новал турнир по настольно-
му теннису. Этот вид спорта 
особо популярен у сотрудни-
ков компании. Конкуренция 
здесь высокая, и надо силь-
но постараться, чтобы заво-
евать медали. Одиннадцатые 
по счету соревнования со-
стоялись в корпоративном 
разряде у мужчин и личном 
первенстве у девушек, объ-
единив более 40 любите-
лей тенниса из нескольких 
подразделений группы.

Настольный теннис пе-
редал эстафету бильярду. 
Очередные соревнования 

рыбной ловле, бильярду, ми-
ни-футболу и принять участие 
в семейных веселых стартах. 
При этом самым воодушевля-
ющим достижением для груп-
пы регулярно становится рост 
количества участников и от-
крытие новых спортивных на-
правлений.

Спортивный сезон в этом 
году начался с соревнований 
по лыжным гонкам. На совре-
менной лыжероллерной трас-
се в Бутурлиновке встретились 
около 30 сотрудников и членов 
их семей. Мужчины прошли 
дистанцию в 3 км, а девушки 

Спортивный стиль
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Никита Межевикин, главный аналитик 
агрохолдинга «ЭкоНива»:
    – Спорт является неотъемлемой частью корпоративной 
культуры «ЭкоНивы». Мы не только участвуем в турнирах, но 
еще и несколько раз в неделю тренируемся, поддерживаем 
хорошую физическую форму. Компания арендует спортивный 
зал, и каждый желающий может в свободное от работы время 
заниматься волейболом. 

прошли по правилам рус-
ской пирамиды. В основном 
турнире встретились 16 со-
трудников компании – это 
сильнейшие участники, про-
шедшие отборочный тур. С 
самых первых встреч турнир 
зарекомендовал себя как за-
хватывающий и зрелищный. 
Спортсмены демонстриро-
вали свое мастерство, ис-
пользуя удары дуплетом, с 
оттяжкой, прямые и резаные. 
Победителем стал агроном 
одного из производствен-
ных хозяйств в Воронежской 
области Денис Безотосный.

Волейбольный турнир уже 
второй год выходит за рамки 
области. На этот раз 10 ко-
манд боролись за главный 
приз – Кубок региона. Поми-
мо сотрудников из Воронежа 
и области в турнире приняли 
участие приглашенные коман-
ды курского подразделения 
«ЭкоНивы» и преподаватель-
ского состава Воронежского 
государственного аграрного 
университета (ВГАУ). Глав-
ный приз совершенно заслу-
женно завоевала команда 
«ЭкоНивыАгро- Северное».

– Спорт является неотъ-
емлемой частью корпоратив-
ной культуры «ЭкоНивы». Мы 
не только участвуем в турни-
рах, но еще и несколько раз в 
неделю тренируемся, поддер-
живаем хорошую физическую 
форму. Компания арендует 
спортивный зал, и каждый же-
лающий может в свободное 
от работы время заниматься 
волейболом, – говорит глав-
ный аналитик агрохолдинга 
«ЭкоНива» Никита Межевикин.

Также в текущем сезоне 
прошел юбилейный турнир 

по мини-футболу. В большом 
спортивном празднике при-
няли участие шесть команд от 
производственных хозяйств 

региона, сборная холдинга 
«ЭкоНива», а также коллектив 
Воронежского государствен-
ного аграрного университета. 
Первое место заняла сбор-
ная команда агрохолдинга 
«ЭкоНива», второе – ВГАУ, 
тройку лидеров замкнули 
футболисты «ЭкоНивыАгро- 
Левобережное».

Весеннюю эстафету 
спортивных праздников за-
вершили веселые старты 
«Папа, мама, я – спортивная 

семья!». За звание самой 
спортивной семьи «ЭкоНи-
вы» соревновались девять 
команд. Для участников 
подготовили семь эстафет, 
которые с удовольствием и 
азартом проходили не толь-
ко дети, но и взрослые. Все 
испытания успешно преодо-
лели даже самые маленькие 

участники. На празднике ца-
рили детский смех, радость 
и море позитивных эмоций, 
а соревновательный дух 
остался на втором плане.

– Руководство компа-
нии вместе с профсоюзным 
комитетом уделяет большое 
внимание корпоративной 
культуре. Мы постоянно 
стараемся открывать но-
вые спортивные направ-
ления, ведь людей в ком-
пании много и интересы у 
всех разные. Мы провели 
целый ряд отличных со-
ревнований, теперь наши 
спортсмены- любители смо-
гут удивить новыми дости-
жениями и рекордами осе-
нью, – говорит заместитель 
регионального директора ГК 
«ЭкоНива» в Воронежской 
области Анатолий Ковалев.

Виктор БАРГОТИН 
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В Воронеже и Воронежской 
области в соревнованиях 
участвовали около 200 

спортсменов- любителей из 
всех подразделений «ЭкоНи-
вы» в регионе. А на финише 
всех участников встречали с 
памятными подарками. Бе-
говой формат чередовался с 
разными спортивными актив-
ностями – перетягиванием 
каната и армрестлингом. Ду-
шевное выступление детского 
казачьего ансамбля «Празд-
ник» привело в восторг всех 
участников мероприятия.

– Не представляю свою 
жизнь без спорта. Люблю пла-
вание, а особым невероятным 
драйвом меня заряжает бег! 
Вот уже три года подряд при-
нимаю участие в корпоратив-
ном забеге, и каждый раз он 
дарит самые позитивные впе-
чатления. Уже с нетерпением 
жду следующего спортивного 
праздника, – поделился заняв-
ший второе место на дистан-
ции 5 километров менеджер 
отдела розничных продаж мо-
лочной продукции «ЭкоНивы» 
Олег Пыщев.

Один из самых масштаб-
ных забегов прошел на тер-
ритории хозяйства группы в 
Александро- Невском и Шац-
ком районах Рязанской об-
ласти. Более 300 взрослых и 
детей не только пробежали 
свою дистанцию, но и приняли 
активное участие в соревно-
ваниях по футболу, волейболу 

В первые выходные лета незабываемые впечатления сотрудникам 
«ЭкоНивы» и членам их семей подарил грандиозный спортивный 
праздник в честь Дня молока и Дня защиты детей. В нем приняли 
участие более 1700 человек в 11 регионах присутствия группы. 
Дети соревновались в забегах на коротких дистанциях, взрослые 
преодолевали трассы протяженностью 3, 5 и даже 10 километров.

Забег – за драйв!

и другим видам спорта. Атмос-
фера корпоративного празд-
ника царила и на городском 
стадионе в Медыни Калужской 
области – здесь яркие эмоции 
получили 150 участников со-
ревнований.

Зрелищный забег в Бугуль-
ме объединил сотрудников всех 
четырех подразделений в При-
волжье. Из 150 бегунов особую 
активность проявили юные 
представительницы прекрас-
ного пола и продемонстриро-
вали очень достойные резуль-
таты. Развлекательное шоу с 
ростовыми куклами, аквагрим, 
много подарков и угощений 
от «ЭкоНивы» по завершении 
беговых дистанций – таким за-
помнился спортивный празд-
ник на татарской земле. 

В Московской области в 
спортивном празднике при-
няли участие почти 100 чело-

век, примерно 
столько же влю-
бленных в спорт со-
трудников встретились в Тю-
менской области.

– Впервые участвовал в 
забеге! Как будто вернулся в 
студенческие годы, почувство-

вав приятную усталость после 
бега. Это мероприятие особен-
но впечатляет тем, что объеди-
няет дружный коллектив не 
только в работе, но и в спорте, 
а также приобщает к здорово-
му образу жизни детей, – рас-
сказал главный ветеринарный 
врач «Ступинской Нивы» Павел 
Смыслов, первым преодолев-
ший дистанцию в 1 километр.

Жаркая погода не стала 
помехой для успешных стартов 
и отличного настроения 150 
сотрудников сибирского под-
разделения «ЭкоНивы» и чле-
нов их семей. Всех участников 
наградили памятными меда-
лями и приятными подарками.

– Очень люблю это ме-
роприятие за возможность 
пообщаться с коллегами в 
неформальной обстановке, 
на природе, познакомиться 
с их семьями. Моему забегу 
предшествовали дни подго-
товки на школьном стадионе, 
но перед самим стартом меня 
охватило сильное волнение, 
ведь предстояло бежать по 
мокрой после дождя лесной 
трассе с «горками». Но все ока-
залось не так страшно, и сама 
дистанция далась мне легко! 
Правда, в конце пришлось 
всерьез побороться за первое 

место. Бежали плечом к 
плечу с Ириной Мо-

исеевой до самой 
финишной черты. 
До момента на-
граждения была 
интрига: кто же 
из нас быстрее… 

Я оказалась впе-
реди, нас разде-

ляли буквально не-
сколько миллисекунд. 

Эта победа воодушевляет 
на покорение новых беговых 
дистанций, – поделилась ад-
министратор агрохолдинга 
«ЭкоНива» Мария Позднякова.

Ирина КРАСНОЩЕКИХ
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В ассортименте «ЭкоНивы» новинка – молоч-
ный напиток High Focus. Он способствует повы-
шению концентрации внимания и продуктив-
ности. Компания впервые начала выпускать 
продукт такого типа, так как считает это на-
правление востребованным и перспективным. 

Фирменная розница «ЭкоНивы» теперь представлена и в Ленин-
градской области. Первая торговая точка открылась в г. Волосо-
во. В церемонии открытия принял участие глава администрации 
Волосовского района Сергей Ушаков.

В качестве основы High 
Focus выступает без-
лактозное молоко соб-

ственного производства 
«ЭкоНивы». Также в составе 

Регион стал 15-м в спи-
ске присутствия рознич-
ной сети группы. Бренд 

«ЭкоНива» хорошо знаком 
жителям Волосовского райо-
на – именно здесь находится 
региональное подразделение 
компании, которое занима-
ется производством сырого 
молока и выращиванием кор-
мовых культур.

Магазин работает еже-
дневно с 8:00 до 20:00. Здесь 
представлен полный ассор-
тимент молочной продукции, 
произведенной по принципу 
«от поля до прилавка». Это 
молоко различной жирно-
сти, мягкий и рассыпчатый 
творог, йогурты, продукция 
линейки «ЭкоНива Organic», 
премиальные твердые сыры 
Dürr Classic и Dürr Zeller раз-
личного срока выдержки и 
многое другое.

напитка экстракт гуараны, 
экстракт зеленого чая, со-
держащий аминокислоту 
L-теанин, витамины группы 
B и глюкоза. В совокупности 

все компоненты продукта 
придают бодрость, улучшают 
концентрацию внимания и 
стимулируют умственную де-
ятельность.

Молочный напиток High 
Focus производится на пред-
приятии – партнере «ЭкоНи-
вы». Завод специализируется 
на выпуске такой категории 
напитков и имеет хорошо от-
лаженную технологию произ-
водства. Продукт выпускается 
в алюминиевых банках объ-
емом 250 мл. В ассортимен-
те представлены три вкуса: 
груша- пармезан, соленая ка-
рамель и брауни.

Пока High Focus можно 
приобрести только в магази-
нах фирменной розничной 
сети «ЭкоНивы». В дальней-
шем планируется расширить 
каналы продаж. Группа ори-
ентируется в первую очередь 
на онлайн- ритейл, сегмент 
HoReCa и  офлайн- точки, по-
сетители которых могут быть 
заинтересованы в продукте. 
Это супермаркеты в бизнес- 
центрах, рядом с образова-

тельными учреждениями и 
другие подобные локации.

– Молочный напиток High 
Focus создан для людей, ве-
дущих активный образ жизни, 
занимающихся интеллектуаль-
ным трудом и заботящихся о 
своем здоровье. Он позволяет 
быстро перезагрузиться, скон-
центрироваться, повысить 
продуктивность и вполне мо-
жет стать заменой привычной 
чашки кофе. Для «ЭкоНивы» 
это принципиально новый 
продукт, отличающийся от бо-
лее традиционной молочной 
линейки. Таким образом, мы 
открываем для себя новую 
нишу на рынке и планируем 
закрепиться в этой категории. 
Как эксперты в производстве 
молока, мы с интересом изу-
чаем новые технологии и вы-
ходим за пределы обычного 
ассортимента, – комменти-
рует Алексей Масленников, 
заместитель генерального ди-
ректора по продажам и мар-
кетингу компании «ЭкоНива- 
Продукты питания».

Умный напиток – уже в продаже! 

Точка натурального вкуса

Элеонора ДУБИНИНА

Вера УСТИНОВА  

– Открытие фирменного 
магазина «ЭкоНивы» позволит 
большему количеству жителей 
Ленинградской области позна-
комиться с нашей натуральной 
молочной продукцией, свой 
вклад в производство которой 
вносят и наши сотрудники в ре-
гионе. Планируем развивать 
собственную розницу в даль-
нейшем, чтобы усилить пози-
ции бренда и расширить ауди-
торию покупателей, – говорит 
Александр Павлов, региональ-
ный директор ГК «ЭкоНива» по 
Московской, Ленинградской и 
Тюменской областям.

Совсем недавно «ЭкоНива» 
открыла фирменный магазин 
на территории молочной фер-
мы «Добрино» в Лискинском 
районе Воронежской области. 
Здесь же работает экскурси-
онный проект группы. Мага-
зин работает с 8:00 до 18:00 и 

удобно расположен недалеко 
от трассы М4 «Дон», поэтому 
приобрести натуральную мо-
лочную продукцию «ЭкоНивы» 
смогут все желающие, кто 
проезжает мимо на автомо-
биле. Для таких гостей также 

возможно проведение спон-
танных экскурсий продолжи-
тельностью 30 минут.

Кроме того, точки соб-
ственной розницы за послед-
ние пару месяцев появились 
в Воронеже, селе Хвастовичи 
Калужской области и городе 
Бугуруслане Оренбургской 
области. Теперь на молочной 
карте компании более 90 фир-
менных магазинов.
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«ЭкоНива»
в кадре

9-11 июля
АгроВолга-2025 
  
Место проведения: Республика Татарстан, 
Лаишевский р-он, с. Большие Кабаны
Организаторы: выставочная фирма «Проект»

30-31 июля
Сибирский день поля 

Место проведения: Алтайский край, Сибирский агропарк, 
37 километр Павловского тракта
Организаторы: МСХ Алтайского края, «ЭкоНиваСибирь»

8 августа
День картофельного поля 
«Potato Russia 2025»

Место проведения: Нижегородская обл., с. Вяловская
Организаторы: компания Grimme


